ESPARBEC
présente
LES INTERDITS

Banlieues lubriques

par

Jackie Bruges

MEDIA 1000
122, rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS

© Média 1000, 1990

© Média 1000, 2005 pour la présente édition

978-2-74482-749-5

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Avis aux lecteurs

Esparbec recherche de nouveaux auteurs érotiques et pornographiques, n’hésitez pas à lui décrire vos fantasmes, même si vous n’arrivez pas à écrire un livre : quelqu’un d’autre s’en chargera pour vous et vous fournira ce que vous désirez. N’hésitez pas non plus à dire ce que vous pensez des livres que nous publions, toutes vos suggestions seront communiquées à nos auteurs. Commandez à papa Noël vos vilains livres, on les fera pour vous. Et si la plume vous démange, pas de fausse pudeur : essayez d’écrire le porno que vous aimeriez lire, vous vous amuserez et vous gagnerez de l’argent. Devenez pornographes, un métier d’avenir !

Qui sait, parmi vous se cache peut-être l’Esparbec de demain ? Alors, pas de fausse pudeur. Asseyez-vous devant votre ordinateur et allez-y. Tous les manuscrits que nous recevons sont soigneusement étudiés par le comité de lecture.

Vous aimez le sexe ? Ça tombe bien. Nous aussi. Nous sommes donc faits pour nous entendre.

Adressez vos essais et vos fantasmes à ESPARBEC,

La Musardine, 122 rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS.

La lettre d’Esparbec

Revoilà donc l’ami Jackie Bruges que nous avons perdu de vue depuis bien longtemps. A propos de son pseudo « Bruges », ville de Belgique, si je ne m’abuse, il m’avait vaguement expliqué dans le temps que ça tenait à son goût pour la sodomie, vu qu’il aime bien prendre les femmes par-derrière. Je ne me souviens plus très bien comment il associait ça à Bruges, à une vague histoire de siège qui vit Bruges (la ville) prise par un endroit où l’on n’attendait pas les assaillants. D’où, selon lui, l’expression « passer par Bruges » pour dire poliment « enculer » une dame.

S’il se trouve parmi vous quelque fin lettré qui puisse me fournir des renseignements complémentaires à ce sujet, je lui en saurai gré.

Cela étant, je signale tout de suite à nos lecteurs que cette histoire concoctée par Jackie, bien que censée se passer dans une banlieue « dure », est déjà doucettement vieillotte comparée à ce qui se passe dans la réalité des banlieues actuelles. Et qu’en aucun cas nous ne saurions approuver ces sinistres histoires de tournantes dont on parle dans les médias. La banlieue de Jackie est aussi imaginaire que la Bruges dont il a tiré son pseudo, ou que le pays de Peau d’âne, et les scènes qui s’y déroulent ne sont que les fantasmes d’un pervers pépère qui laisse parler sa fantaisie en arrosant ses fraisiers.

Si vous connaissiez Jackie Bruges, vous tomberiez certainement des nues en vous souvenant des livres de lui que vous avez lus pour allumer votre libido. Livres particulièrement cochons, et certains, mêmes, carrément dégueulasses – je pèse mes mots. Figurez-vous la bonne bouille du bon vivant bien équilibré, les pieds dans ses charentaises, jouant aux boules le dimanche dans son jardin avec ses enfants – il est père de famille nombreuse – pendant que sa femme, redoutable cordon-bleu, prépare ses macaronis au gratin dont l’odeur délicieuse vient se mêler à celle des roses qui fleurissent la façade de sa villa de Cintegabelle.

Je me souviens des premiers romans qu’il nous a donnés et des confidences qu’il me faisait alors.

« Je suis emmerdé, Esparbec. La bourgeoise n’est pas contente, elle prétend que, depuis que j’écris des pornos, je ne suis plus aussi performant au plumard. J’avoue que je ne sais plus trop si je dois continuer. Je mets beaucoup de moi-même dans ce que j’écris, tu comprends, et ce que j’y mets… je ne le mets plus où je le mettais avant : dans le lit conjugal. »

Cruel dilemme, j’en conviens. Nous n’étions pas encore assez intimes, quand il m’a fait cet aveu, pour que je lui demande s’il prenait souvent son épouse… par Bruges ? Je suppose que oui. Ah, le cul est une chose compliquée, mes amis. Plaignez, plaignez, les pauvres pornographes. Et je ne parle pas seulement des messieurs. J’ai en ce moment dans mon « atelier pornographique » une apprentie qui essaie de pondre son premier « Interdit ». Elle se donne beaucoup de mal, la pauvrette… et d’autant plus qu’elle n’arrête pas de se branler en écrivant.

« C’est tuant, Esparbecito, me confie-t-elle… Il faudrait avoir six bras, comme Bouddha… comment voulez-vous vous branler en écrivant ? Dès que je sens que je mouille ma culotte à la fin d’un paragraphe, ça veut dire qu’il est bon, alors… je veux en profiter. Mais si j’en profite trop, je n’ai plus envie d’écrire, toute mon énergie est passée dans la branlette, et je laisse ma page interrompue. Par ailleurs, si j’ai l’esprit libre, je n’écris que des platitudes, pour que j’écrive un texte bandant… il faut que je sois excitée. C’est un cercle vicieux… »

Le conseil que j’avais donné à Jackie, à l’époque, c’était de faire profiter sa femme de ses élans créateurs… qui deviendraient autant d’élans… procréateurs.

« Tu n’as qu’à lui dire de se coucher sur le canapé, sans culotte, et de lire un bouquin de cul, elle aussi. Vous serez ainsi au diapason tous les deux. Dès que tu auras rechargé tes accus en tapant une page bien croustillante… tu n’auras qu’à aller la “consommer” sur elle. Ou en elle. Par Bruges ou par-devant, selon l’inspiration du moment. »

J’ai bien peur que mon conseil n’ait pas donné les résultats escomptés, car voici déjà deux ans que Jackie n’a rien pondu. Est-ce que sa femme lui pomperait toute son énergie ?

En attendant qu’il « produise » de nouveau, consolez-vous avec ce roman qu’il a écrit en 1996… quand il pétait encore le feu.

A bientôt, Jackie, et vous, Mme Bruges, ne nous en voulez pas trop. Votre dévoué

E.

CHAPITRE PREMIER

Juliette Maquaire était encore au lit quand son beau-père se leva. Le radio-réveil l’avait tirée du sommeil.

Dans le HLM où ils habitaient, les gens se levaient tôt. Comme tous les matins, en entendant le concert des chasses d’eau, elle eut l’impression que tous les locataires de l’immeuble s’étaient levés en même temps.

Avec la chaleur étouffante de ce mois d’août, il fallait attendre le soir pour que l’air redevienne enfin respirable, et elle avait eu beaucoup de mal à s’endormir. Elle se fit violence pour garder les yeux ouverts. Il fallait qu’elle se secoue si elle voulait avoir du fric pour la journée. Elle avait promis à Momo et Dédé, ses deux copains, d’aller avec eux à la piscine des Courtilles et c’était son tour de payer l’entrée.

Paulo, son beau-père, lui donnait son argent de poche le lundi et le mercredi. En cachette de sa mère, il venait le lui remettre avant de partir au travail.

Comme à son habitude, avant même de faire sa toilette, il se glissa furtivement dans la chambre de Juliette, refermant la porte avec précaution pour ne pas réveiller sa mère qui dormait dans la chambre voisine. Comme d’habitude, elle n’avait pas fermé le verrou.

Selon le rituel auquel elle se soumettait depuis près d’un an, elle rejeta le drap et se tourna sur le côté, face au mur, en tortillant des fesses. Elle avait compris que pour le faire bander, elle devait se déculotter devant lui et se prêter à ses sales caprices.

Là, ce matin, alors qu’elle était en train de s’exhiber, et qu’il se tenait debout derrière elle, il lui demanda, pour innover un peu, de remonter sa jambe extérieure et d’écarter les fesses pour se tripoter le trou du cul.

— Voilà… comme ça, ouvre-toi bien !

Elle s’exécuta sans rechigner, tournant sournoisement la tête vers lui pour voir si son sexe grossissait dans son slip. Malgré sa gêne, elle succombait à cette perversité et à force de se caresser, finissait elle aussi par être excitée.

— Oh, ce cul… j’ai bien envie de te le défoncer ! Tu ne veux pas que…

— Non, non, tu vas me faire mal…

Il n’était pas question qu’elle se laisse prendre par-derrière. Il avait déjà essayé et la douleur avait été insupportable.

— Et si je te donne un petit supplément ?

Il la caressait en faufilant sa main dans la raie moite de ses fesses pour les séparer, et sa queue qui gonflait le long de sa cuisse commençait à l’échauffer.

— Non, elle est trop grosse.

Elle n’en avait jamais vu d’aussi longue et d’aussi trapue, avec de grosses veines bleues le long de la hampe. Quand elle l’avait dans la bouche, elle en avait mal aux mâchoires. Elle lui paraissait bien plus épaisse que celle de Momo ou de Dédé, ses deux copains.

Elle se gardait bien de le leur dire à ces deux-là, et que de la sentir entre ses cuisses suffisait à lui procurer un drôle de plaisir. Ils lui auraient mis une baffe et elle aurait été quitte pour la quarantaine.

— Viens sur moi, je vais te bouffer le cul !

Elle connaissait les désirs de Paulo. Le soixante-neuf, c’était son truc. Il lui avait appris à se placer au-dessus de lui, tête-bêche, et à disposer ses genoux de part et d’autre de son visage.

Elle se mit en position et sentit le nez de Paulo dans le sillon de ses fesses, sa langue dans les poils de sa chatte. Elle frissonna de désir.

La grosse queue toute raide émergeait sous le ventre un peu bedonnant de son beau-père. Elle l’empoigna pour faire surgir le gland congestionné hors du prépuce. Sa main descendit plus bas, sur les couilles poilues qui étaient remontées à la base de la queue, et elle les massa dans le creux de sa paume. Paulo étouffa un grognement et sa verge enfla de plus belle. Elle espérait bien avoir un petit supplément, si elle s’appliquait.

— J’en ai plein la bouche de ta mouille ! T’es une sacrée baiseuse, Juju ! Ta mère à côté, c’est une bonne sœur !

Elle avait horreur qu’il lui parle de sa mère dans ces moments-là car elle avait un peu honte de ce qu’elle faisait à son insu.

Paulo lui aspirait le clitoris, son nez frôlait son anus. Elle ne pensa plus qu’au plaisir.

— Tu sens le cul, petite salope !

Elle serra la bite noueuse entre ses doigts et la fit glisser dans sa bouche, sans se soucier de l’odeur puissante qui l’écœurait un peu.

— Bon Dieu, rien de tel qu’une bonne pipe avant de partir au boulot !

Paulo souleva son bassin pour qu’elle l’avale entièrement. Le gland cogna contre son palais, frotta l’intérieur de ses joues.

— Chut ! lui souffla-t-il.

Malgré son souci de ne pas faire de bruit, Juliette avait laissé échapper un hoquet plaintif et Paulo lui donna une tape sur les fesses pour la rappeler au silence.

— Les autres, quand ils me baisent, ils ne me sucent pas, ou alors vite fait, pour que je sois humide, lui avait-elle avoué un jour, alors qu’il lui demandait si elle aimait se faire lécher.

Cette réponse l’avait fait ricaner.

— S’ils savaient… Moi, j’adore ça, lui avait-il rétorqué. J’aime sucer une chatte quand elle n’est pas encore lavée et qu’elle a gardé ses petites odeurs de la nuit. Tiens, ta mère…

Juliette tendait l’oreille en direction de la chambre de celle-ci, paniquée à l’idée qu’elle puisse faire irruption. Elle était à la fois excitée et inquiète de la savoir si proche. Rassurée de n’entendre aucun bruit, elle reprit sa succion.

Aujourd’hui, Paulo était gâté, sa belle-fille était en chaleur. Il se demanda si elle ne s’était pas masturbée la veille au soir, car quand il décolla les lèvres de son sexe avec sa langue, une odeur puissante de fille négligée lui envahit les narines. L’ouverture grasse du vagin révélant les muqueuses rosâtres le faisait frémir de bonheur.

— Tu as le feu au cul, ce matin !

Elle était si excitée qu’elle se tortillait, poussant son cul sur son visage comme si elle était pressée de jouir.

Le corps agité de spasmes nerveux, elle s’affala sur son ventre en sentant toujours la queue entre ses lèvres.

— Eh bien, dis donc, tu en avais drôlement envie !

Paulo se redressa autant qu’il put pour observer les crispations et les relâchements obscènes de l’anus écarquillé, savourant l’abandon de ses fesses écartelées. Il avala la mouille et lécha l’intérieur poisseux des cuisses.

— Je ne sais pas ce que j’ai… souffla-t-elle en haletant.

Elle semblait tout étourdie d’avoir joui si vite.

Paulo ne lui laissa pas le temps de reprendre ses esprits. Il la secoua pour qu’elle se place en levrette. En un an, il n’avait jamais réussi à la baiser autrement.

La première fois qu’il lui avait proposé de l’argent pour abuser d’elle, elle avait simplement hoché la tête et l’avait suivi dans les cabinets. Elle était devenue rouge quand il avait sorti son sexe et s’était détournée.

Il avait compris qu’elle ne souhaitait pas affronter son regard et avait tout de suite tiré parti de cette étrange pudeur juvénile. Il avait baissé sa culotte sur ses cuisses et l’avait placée à genoux sur la lunette rabattue des W.-C. Debout derrière elle, malgré l’envie qui le tenaillait de lui défoncer le cul, il s’était régalé à la vue de ses reins cambrés et des fesses rondes et blanches s’évasant sous ses hanches étroites. Il les avait pressées, écartées sur le duvet sombre entourant les fronces de l’anus. Puis il l’avait baisée et quand elle avait poussé de gros soupirs, il s’était retiré pour ne pas la mettre enceinte.

Là, sur le lit, elle était de nouveau prête à se faire enfiler dans la même position. Maintenant qu’elle prenait la pilule, il n’avait plus rien à craindre.

— Salope ! Il te faut de la bite, hein ?

La tête enfouie dans l’oreiller, Juliette s’impatientait. Quand le matelas se creusa entre ses genoux, elle passa sa main sous son ventre, frôla le gland gluant de salive et empauma les couilles de son beau-père. Il adorait se les faire masser pendant qu’il la baisait.

— Tu sais y faire maintenant, cochonne !

La dernière fois, ce geste lui avait valu un petit supplément. Elle ondula des hanches quand le sexe raide s’enfonça dans ses muqueuses échauffées.

Quand il fut bien au fond, il pesa sur elle et elle sentit les poils humides de sa poitrine lui chatouiller le dos, puis une morsure entre les omoplates faillit la faire crier. Dans la chaleur étouffante de sa chambre, elle transpirait abondamment. Il lui caressa le flanc pour finalement étrangler son sein jusqu’au téton. Paulo ne s’était pas encore agité en elle et quand il se décida, ce fut à petits coups de reins. Le ventre douloureux d’excitation, Juliette haletait dans l’oreiller en pressant fortement le paquet de chair tiède dans sa main.

— Doucement, c’est fragile ces choses-là ! grogna-t-il.

Il était satisfait quand même que ce soit elle qui précipite le mouvement. Il se redressa, agrippa ses hanches et la pénétra brutalement, puis, dégageant presque entièrement son sexe, il se mit à aller et venir de plus en plus vite. Elle lui griffait les couilles à chaque va-et-vient. Il eut tout à coup la sensation que sa verge était prise dans un étau et fut à deux doigts de se laisser aller. Il suspendit un instant son mouvement pour se calmer et reprit ses ondulations.

Le corps de Juliette se cabra, secoué de spasmes. Il dut la bâillonner avec sa main. L’orgasme qui contractait son vagin le fit éjaculer. Il retint ses grognements en grimaçant.

Malgré ses quatre-vingts kilos, il fila dans la salle de bains aussi furtivement qu’il était entré dans la chambre.

Quand Juliette le vit revenir, il était rasé de près et habillé. Il était plutôt bel homme, malgré son embonpoint de quadragénaire. Dans sa jeunesse, il avait « fait » Mai 68, comme d’autres, jadis, avaient « fait » Verdun. Le front dégarni, il avait gardé la nostalgie des cheveux longs sur la nuque.

Il se pencha vers elle et souleva le drap.

— Tu les as bien mérités.

Il lui glissa trois billets de vingt francs entre les cuisses. Le prix de trois entrées à la piscine, plus un paquet de cigarettes.

— Pour ton cul, je te donnerai le double… Penses-y, lui souffla-t-il avec un sourire vicieux.

CHAPITRE II

Elle s’était accommodée de cette situation malsaine parce qu’il y avait longtemps que le sordide faisait partie de son quotidien. Bien trop occupée avec ses amants, sa mère avait bâclé son éducation et lui avait laissé la bride sur le cou dès son plus jeune âge.

Juliette était une jolie fille. A peine pubère, elle avait été repérée par les loubards du quartier qui l’avait chambrée. Flattée que des garçons plus vieux qu’elle s’intéressent à sa petite personne, elle avait finalement accepté de se joindre à leur bande.

Un soir, rassurée par la présence d’autres filles dans le groupe, elle avait voulu jouer les grandes et elle les avait suivis dans les caves.

A force d’être cambriolées, celles-ci ne contenaient plus rien et les locataires n’y descendaient que rarement. Les jeunes désœuvrés de la cité en avaient fait leur repaire.

Dans ce labyrinthe mal éclairé, elle avait été à la fois surprise et gênée de voir les filles se laisser embrasser. Déambulant dans les couloirs avec les autres, elle avait soudain eut peur de se perdre, l’angoisse l’avait gagnée.

Deux garçons, Mohammed et Amédée, étaient restés près d’elle et lui avaient promis de la ramener. Elle avait chahuté avec eux, ils lui avaient un peu peloté les seins et elle s’était contentée d’en rire. Par la suite, elle n’avait pas osé protester quand ils avaient mis la main sous sa jupe.

— Elle ne doit pas avoir beaucoup de poils, elle est trop jeune, plaisantaient-ils.

Ils avaient voulu vérifier. Vexée qu’ils la considèrent comme une gamine, elle n’avait pas bronché quand ils lui avaient baissé sa culotte et elle avait été très troublée qu’ils la trouvent plus poilue que les autres filles. Ils ne s’étaient pas contentés de voir, ils avaient touché et leurs mains lui avaient donné la chair de poule. Honteuse, elle avait vite remonté sa culotte, mais à leurs regards, elle avait deviné qu’ils étaient épatés.

Grisée, elle s’était sentie toute molle, les jambes tremblantes, en s’adossant au mur froid. Elle s’était laissé embrasser en fermant les yeux, comme les autres filles. La lumière s’était éteinte et dans l’obscurité, tout s’était précipité. Ils lui avaient écarté les cuisses un peu brutalement et elle avait senti sa culotte mouillée. Leurs mains s’étaient égarées dans ses poils humides et entre ses fesses. Sa honte s’était mêlée d’un délicieux plaisir, comme le soir dans son lit, quand elle se touchait avant de s’endormir.

Momo et Dédé avaient des lampes électriques et au lieu de la ramener vers la surface, ils l’avaient guidée dans un réduit infesté de chiures de rats. Dans le rai de lumière de leur torche, elle avait paniqué en découvrant les murs tapissés de toiles d’araignée. De nouveau angoissée, elle les avait implorés de ne pas la laisser là.

— Alors fous-toi à poil !

Elle leur avait obéi en pleurnichant. Aveuglée par les lampes, elle avait enlevé sa jupe et s’était pudiquement retournée pour baisser sa culotte. Elle avait senti les mains des garçons sur ses fesses, puis, tirant un vieux matelas crasseux posé contre le mur, les garçons lui avait demandé de s’allonger dessus et d’écarter les cuisses.

Elle avait eu affreusement honte en les entendant rire quand ils lui avaient ordonné de tirer sur ses poils pour ouvrir sa fente.

— Tu te rends compte, pouffait Dédé, une chatte qui n’a jamais servi !

Ils avaient rapproché le faisceau de lumière pour mieux voir et l’avaient traitée de pisseuse en la découvrant mouillée. Puis, avec leurs doigts, ils avaient fouillé dans ses poils, froissé ses chairs humides qui faisaient un bruit dégoûtant. Elle s’était sentie sale en les voyant renifler leurs mains.

— Ça sent la crevette, avait grimacé Momo.

Vexée, elle s’était débattue en criant quand ils lui avaient mis un doigt dans le cul, mais elle n’avait pu les empêcher de lui rabattre les jambes contre sa poitrine.

Elle regrettait de les avoir suivis. Elle était anéantie de honte de se retrouver dans cette position humiliante devant des garçons qui se moquaient d’elle. L’un après l’autre, ils avaient forcé son anus de l’index et elle s’était mise à pleurer.

— Elle a l’air d’aimer ça, la pisseuse. Regarde comme elle mouille !

Les deux garçons se poussaient du coude en la voyant se tortiller.

— Vous êtes des salauds, si on vous le faisait, à vous !

Ils avaient de nouveau flairé leur doigt et s’étaient marrés. Puis ils avaient tiré à pile ou face, et Dédé avait gagné.

— Qu’est-ce que tu dirais d’une belle bite noire, pour la première fois ?

Pendant que Momo lui tripotait les seins, Dédé avait baissé son jean et elle avait été effrayée par le long sexe noir dont il avait fait jaillir le bout rose en tirant sur la peau.

— Qu’est-ce que vous allez me faire ?

Il s’était vautré sur elle et la tige dure avait buté contre son ventre, puis s’était faufilée entre ses cuisses. La douleur l’avait fait crier et elle avait perdu connaissance quelques instants. Ensuite, ça avait été au tour de Momo de lui grimper dessus. Il lui avait relevé les jambes et s’était enfoncé en elle brutalement.

Il l’avait serrée très fort en grognant et s’était ensuite retiré. Le jus qui avait reflué de sa vulve faisait une grosse tache sur le matelas. Ses fesses étaient poisseuses comme s’ils lui avaient pissé dessus. Quand elle leur avait dit qu’ils étaient dégueulasses, ils avaient éclaté de rire.

Malgré ses pleurs, ils avaient recommencé plusieurs fois et elle avait eu honte de s’entendre gémir, les jambes relevées, nouées aux hanches des garçons. Son corps ondulait au même rythme que le leur.

Tard dans la nuit, ils l’avaient ramenée dans le hall et elle avait attendu qu’ils s’en aillent pour s’essuyer avec sa culotte. En voyant celle-ci trempée et tachée de sang, elle l’avait jetée dans une poubelle.

Par la suite, elle était souvent redescendue avec eux dans la cave, sans faire d’histoire. Depuis, elle était devenue la copine, puis « la meuf » des deux chefs de la bande.

CHAPITRE III

Après avoir payé, Juliette chercha la cabine 42. Elle paraissait libre, celle d’à côté aussi, pour Momo et Dédé. Ils firent signe au préposé de les ouvrir.

— Je finirai par me faire virer, avec vos conneries… grommela l’homme.

Il toisa Juliette qui lui souriait effrontément et devint aussitôt plus compréhensif.

— Bon… d’accord, mais essayez d’être plus discrets que la dernière fois.

Quand elle en sortit en maillot, Momo et Dédé l’attendaient. Ils la charrièrent.

— Il a dû te coûter une fortune, ton maillot, il te colle tellement à la peau qu’on dirait une Brésilienne… sauf que t’as la peau un peu trop blanche !

Le bout de ses seins pointait à travers le tissu, Dédé ne put s’empêcher de les lui tripoter.

— Il ne m’a pas coûté un rond, s’exclama-t-elle fièrement, je l’ai piqué à Carrefour.

Entre ses cuisses, la bande du slip formait un triangle si étroit qu’elle ne cachait que sa vulve et s’arrondissait en remontant au-dessus des hanches. Elle marcha devant eux en exagérant le tortillement de son cul et les deux garçons sifflèrent entre leurs dents.

— Elle devient de plus en plus salope, notre Juliette, ricana Momo.

— Ouais, même qu’il va falloir la surveiller.

Sur les fesses, la bande de tissu était encore plus étroite et cachait juste la raie. Elle se rendait bien compte de l’indécence de sa tenue mais elle s’en foutait, d’autant plus qu’attirer les regards masculins sur son corps lui procurait de délicieuses sensations.

Elle plongea la première dans le bassin, suivie de ses deux copains. Dès qu’ils furent dans l’eau, une demi-douzaine de garçons plus jeunes firent cercle autour d’eux.

Dédé, un grand Noir à la stature osseuse, arriva le premier au rendez-vous. Juliette les attendait en bas de l’immeuble depuis un quart d’heure. Une casquette jaune fluo vissée sur la tête, il se dandina jusqu’à elle, mimant des pas de danse sur une musique fictive. Il la prit par la taille en continuant de rouler des mécaniques et l’embrassa sur la bouche.

— T’es mignonne, poupée ! T’as mis un maillot sous ta robe ?

Juliette rosit de plaisir. Dédé n’était pas le genre à faire des compliments et elle apprécia d’autant plus. Il souleva furtivement le devant de la robe et aperçut le triangle étroit et bombé de son maillot de bain noir.

— Putain, tu vas encore tous les exciter, à la piscine !

Momo rappliqua enfin. Il était plus petit et plus trapu que son copain, ils se tapèrent dans la main. Juliette leur offrit une cigarette avant de leur emboîter le pas en direction de la piscine.

— Vous avez la camelote ? les interrogea Momo.

Les jeunes firent signe que oui et s’égaillèrent aussitôt. Juliette repoussa ses cheveux longs qui lui tombaient dans les yeux et se mit à faire des longueurs.

Une heure plus tard, sur un signe de ses deux acolytes, elle quitta le bassin et se dirigea vers les cabines. Les jeunes de tout à l’heure étaient déjà rhabillés. Sac sur l’épaule, ils attendaient à l’étage, devant la cabine 42. Juliette les connaissait presque tous de vue. Elle leur fit un sourire avant d’entrer et laissa la porte entrouverte.

Momo et Dédé les appelèrent un par un dans leur cabine pour s’approprier les objets qu’ils avaient volés çà et là. Les deux garçons avaient eu l’idée de ce trafic juteux pour provoquer une émulation entre les plus jeunes, c’était une façon de tester leur audace. Et ces objets, à la revente, leur rapportaient gros.

— Tu te fous de ma gueule ? Une pipe pour une montre, et pourquoi pas le grand jeu, pendant que tu y es ? Juju, elle fait pas ça gratos !

Dans sa cabine, Juliette entendit le garçon s’éclipser en râlant. Un de moins, pensa-t-elle.

Dans l’autre cabine, contiguë à la sienne, elle devina la présence du préposé qui l’observait à travers un trou dans la cloison, juste à hauteur de son ventre. Elle prit son temps pour ôter son maillot de bain, en posant un pied, puis l’autre, sur la banquette en ciment. Elle savait que le type voyait tout dans les moindres détails. Elle l’imagina en train de se masturber. Une voix haletante, presque inaudible, sortit du trou :

— Ton cul… fais voir ton cul.

Le désir fébrile du type qu’elle ne pouvait voir lui fit l’effet d’une décharge électrique. Une chaleur se répandit entre ses cuisses. Elle grimpa sur la banquette et plaça ses fesses à quelques centimètres du trou. Quelques instants plus tard, elle entendit le type toussoter et comprit qu’il avait fini.

Elle se rassit sagement sur sa serviette. Seulement deux ou trois garçons auraient droit à la prime. Et la prime, c’était elle. Elle était très excitée par ces tractations dont elle était l’enjeu.

Quand elle entendit le dernier entrer et déballer la marchandise, elle remonta ses genoux contre sa poitrine et les écarta, ses talons sur la banquette en ciment. Du bout du doigt, elle tapota les lèvres de sa fente, glissa sur les bords humides de son vagin entrouvert. En imaginant la stupeur du garçon qui entrerait le premier, une nouvelle onde de chaleur se propagea dans son ventre.

Son cœur s’emballa quand on frappa.

— Entre et referme la porte !

Un jeune Beur d’une quinzaine d’années entra précipitamment et se figea, les yeux écarquillés sur sa chatte poilue, obscène au milieu de ses cuisses écartées. Il se frotta le sexe par-dessus son jean.

— Ça t’excite ? lui demanda Juliette. Tu veux toucher ?

Il s’avança timidement, posa sa main sur la touffe de poils et parut réaliser tout à coup qu’il ne rêvait pas. La fille devant lui avait frissonné sans protester. Il s’enhardit et fouilla plus franchement, froissant la chair molle qui émergeait de la toison. D’un geste hésitant, il désigna la cabine voisine.

— Momo et Dédé ont dit que j’avais aussi droit à une pipe.

Juliette respira plus fort en observant le visage congestionné du garçon, puis ses doigts qui se faisaient plus précis. Ils trituraient son bourgeon, puis ils descendirent plus bas. D’un sursaut, Juliette referma les cuisses alors qu’un doigt s’était faufilé entre les muqueuses gluantes de son vagin.

Elle toucha la verge dure du garçon à travers le pantalon et dégrafa les boutons. Le jean tire-bouchonna. Juliette tira sur l’élastique du slip et reluqua la queue circoncise dressée le long du ventre. Hébété, le jeune n’osait plus bouger. Aucune des filles qu’il connaissait n’avait autant d’aplomb, et celle-là avait l’air d’aimer ça. Elle avait plongé sa main à l’intérieur du slip et lui caressait les couilles. Il n’en revenait pas.

— Assieds-toi à ma place, je vais te sucer !

Après lui avoir baissé le slip sur les chevilles, elle s’accroupit entre ses jambes minces et entreprit de le branler. Au bout de quelques instants, il commença à gémir.

— Oh putain, que c’est bon la main d’une fille !

Quand il sentit la chaleur de la bouche, il hoqueta en renversant sa tête en arrière. Au bord de l’éjaculation, il ferma les yeux et posa ses mains sur la tête de la fille qui montait et descendait, serrant son sexe entre ses lèvres. Il n’arriva pas à se retenir et gicla dans sa bouche, le corps agité de sursauts.

La fille se releva et essuya un filet de sperme qui coulait au coin de sa bouche.

— Merde, tu as tout avalé ?

En sortant, il fit signe à son copain qu’il pouvait y aller, lui aussi.

— C’était bon ? lui demanda l’autre.

Il hocha la tête, encore bouleversé.

— Momo et Dédé… ils ont du pot d’avoir une meuf aussi salope ! soupira-t-il.

En voyant le garçon suivant, Juliette se mit à rire. Tout à l’heure, elle n’avait pas reconnu Fred, un élève de sa classe de terminale, plus jeune qu’elle d’un an. Il lui avait tourné autour toute l’année comme un petit chien, et elle l’avait rembarré plusieurs fois.

Il hésita, puis d’une voix fluette, il se décida :

— Tu peux plus m’envoyer paître, maintenant que tes copains m’ont dit d’entrer.

Il osait à peine la regarder. Juliette le trouvait plutôt mignon, avec son visage d’ange et ses boucles blondes, mais elle n’avait jamais rien tenté avec lui. Momo et Dédé n’auraient pas mis longtemps à être au courant et elle ne voulait pas d’histoires avec eux. Elle couchait déjà avec Paulo et elle en était suffisamment perturbée.

— Je peux te faire une pipe, comme à ton copain !

— Non, non, je voulais juste t’embrasser et te caresser les nichons.

Elle le toisa, incrédule. Décidément, il n’était pas comme les autres.

— Et c’est juste pour ça que tu as piqué ?

— Oui. Un autoradio…

Envahie par une soudaine émotion, elle se colla à lui et posa ses lèvres sur les siennes. Elle n’embrassait jamais les garçons mais cette fois, elle en avait envie. Elle fut surprise qu’il se contente d’ouvrir la bouche comme une fille, en lui abandonnant sa langue.

— Vas-y, caresse-les… qu’est-ce que tu attends ?

Elle chuchotait, de peur que les deux autres n’entendent. Ses seins aux mamelons mauves et au bout érigé se tendaient. Entre ses cuisses, le désir se réveillait. Les mains de Fred étaient douces sur sa peau…

Il fallait faire vite. Les yeux brillants d’envie, elle déboucla le ceinturon et s’attaqua aux boutons du pantalon.

— Baise-moi !

— Tu es folle, ils vont me massacrer !

Malgré son affolement, il se laissait faire. Son excessive timidité mettait Juliette dans un état d’excitation qu’elle ne parvenait pas à contrôler.

— On leur dira pas !

Lui croyait voir sa sœur Eva qui l’avait élevé et s’était souvent amusée avec lui de cette façon. Il n’en revenait pas. Avec le même regard brûlant, la même ferveur, elle lui baissa son slip et s’empara de son pénis en érection. Angoissé à l’idée qu’elle puisse se moquer de lui comme Eva, il rougit et son sexe se mit à ramollir.

De tous ses copains, il avait la plus courte et la moins grosse verge, et les rares poils de son pubis l’avaient toujours mis en position d’infériorité, dans les concours de sexes.

— Qu’est-ce qui t’arrive, tu n’aimes pas les filles ?

Sans lâcher la verge mince, Juliette s’agenouilla à ses pieds.

— Si, mais…

Elle avala la queue entre ses lèvres chaudes et la fit durcir à nouveau.

— Si tu veux me baiser, dépêche-toi, Momo et Dédé vont s’énerver ! chuchota-t-elle !

Le visage déformé par l’excitation et la peur, Juliette s’adossa au mur de la cabine en écartant les cuisses. D’une main, elle continua de masturber Fred tandis que de l’autre, elle fourrageait dans sa touffe brune.

Une sorte de fascination s’empara de Fred quand il vit la profonde entaille verticale s’ouvrir et se refermer mollement sous les doigts gluants de mouille. Sans paraître gênée le moins du monde, Juliette froissait sa vulve en accélérant progressivement son mouvement. Sa respiration était devenue haletante. Elle se cabra en décollant ses fesses du mur et attira le sexe redevenu raide du garçon à l’entrée de son vagin. Elle le guida en elle.

Malgré les coups de reins désordonnés de Fred, elle sentit l’orgasme la submerger par petites vagues qui contractaient ses muqueuses. Elle serra les mâchoires pour ne pas gémir.

Comme son copain tout à l’heure, Fred ne put contenir très longtemps son plaisir. Le corps agité par de brèves secousses, il se laissa aller en elle en gémissant doucement dans le creux de son épaule.

Il était temps car Momo et Dédé commençaient à s’impatienter et frappaient à la porte. Juliette s’essuya très vite avec sa serviette de bain pendant que Fred s’esquivait, sans un regard pour elle.

— Il t’en a fallu, du temps, pour lui faire une pipe ! s’étonna Momo.

— Le pauvre, je ne sais pas ce qu’il avait, il n’y arrivait pas, mentit Juliette.

CHAPITRE IV

Fred faisait désormais partie de la bande et il semblait en être très fier. Sans trop insister, Juliette avait donné son avis sur ses aptitudes à s’intégrer. Son opinion ne pesait pas lourd dans la balance, mais elle était contente d’avoir pu lui donner un coup de pouce.

Dans les duels que se livraient les bandes, un tenait particulièrement à cœur aux deux chefs. La municipalité avait mis sur pied des équipes de foot interquartiers et pour apaiser les rivalités trop brutales, le service des sports organisait chaque année un championnat. Tous les adolescents désœuvrés de la ville convoitaient les lots alléchants qu’il offrait.

Plus que par ses compétences de voleur d’autoradios, Fred était reconnu pour ses prouesses de buteur. En stratèges accomplis, Momo et Dédé avaient dévoilé leur plan. Pendant que les « bourrins » de la bande, dont ils faisaient partie, s’occuperaient de « faire le ménage », Fred aurait la lourde tâche de marquer des buts.

En le voyant rouler des mécaniques, Juliette eut une pensée émue pour lui. Elle se demandait comment il réagirait lors de son bizutage, le soir même. Dès le matin, les chefs lui avaient alloué Solange, une petite blonde boulotte aux yeux bleus qui faisait, elle aussi, partie de la bande depuis peu. Les règles du bizutage étaient strictes :

— Tu peux t’amuser avec elle toute la journée, mais pas la baiser. Tu n’auras le droit de te la faire que ce soir, dans la cave, et devant tout le monde.

Solange n’était pas très belle mais elle était bien roulée et comme elle était nouvelle, elle faisait tout pour attirer l’attention des garçons. Ses fesses larges et sa grosse poitrine les excitaient tous, et sa réputation de fille facile ne la gênait nullement. C’était la seule fille que les mecs se vantaient d’enculer. Même pendant ses règles, elle acceptait qu’on la baise.

Sur la vingtaine de membres de la bande, il n’y avait que cinq filles, pas farouches et qui acceptaient de coucher avec plusieurs garçons à la fois. Seule, Juliette était réservée aux deux chefs, qui d’ailleurs la surveillaient étroitement. Jusque-là, elle n’avait jamais transgressé la règle, mais depuis qu’elle avait baisé avec Fred, elle était troublée. Elle avait toujours eu l’habitude de subir et elle sentait bien qu’avec lui, c’était autre chose. Sa fragilité la bouleversait. Elle s’était même demandé s’il n’était pas puceau.

Inconsciemment, elle en voulait à Solange de se coller à lui depuis le matin. Comme deux amoureux, ils se tenaient par la main, se caressaient furtivement. Les regards de Fred étaient suffisamment éloquents pour qu’elle comprenne qu’il la narguait.

Le soir venu, ils se réunirent tous au square, une sorte d’oasis plantée d’arbres, de massifs de fleurs, de bancs, censée donner un peu d’humanité et de gaieté à l’univers bétonné de leur cité banlieusarde. Fred avait amené des packs de bières et chacun se servait. Quand il n’en resta plus une seule, Momo donna le signal du départ. Une curieuse tension habitait le groupe. Malgré les quolibets qui fusaient à l’encontre des deux tourtereaux, Juliette eut l’impression d’assister à une procession religieuse.

— Eh les mecs, vous n’êtes pas marrants, ce soir. On dirait que vous allez à un enterrement, leur lança-t-elle.

Encadrée par Momo et Dédé, elle descendit l’escalier menant aux caves en s’éclairant avec sa lampe électrique. Devant elle, Solange, un peu ivre, tituba et se raccrocha à Fred. Elle éclata de rire comme une pocharde.

— J’ai drôlement envie ! gloussa-t-elle.

Prise de fou rire, elle se frotta à Fred comme une chienne en chaleur.

— Dis-moi que tu m’aimes, au moins !

Agacé, Dédé la poussa pour qu’elle continue son chemin et ils arrivèrent dans un hall assez vaste, où on rangeait les poussettes et les vélos. Pour cause de vacances, il y en avait peu et l’espace libre fut suffisant pour installer le matelas.

Fred s’y assit et Solange s’y affala lourdement. Intimidé par les lampes braquées sur eux, le garçon ne bronchait pas. Cette mascarade ne lui disait rien qui vaille.

Un concert d’exclamations résonna dans le hall, quand la blonde se mit à ramper vers Fred et montra sa culotte rose sous sa jupe.

— Vous êtes vraiment des vicieux, gloussa-t-elle.

Les faisceaux électriques se concentrèrent sur l’empiècement étroit du slip cachant à peine la raie des fesses pâles qui débordaient du tissu. Au milieu des renflements bombés de la vulve, un pli s’était formé et s’incurvait dans la fente.

— A poil, à poil ! scandèrent les garçons.

Dans le noir, les autres filles restaient coites. Elles subissaient les caresses de plusieurs garçons à la fois. Çà et là, la flamme d’un briquet jaillissait dans l’obscurité et l’odeur caractéristique des joints envahissait la remise.

Quand Solange se fut débarrassée de sa jupe et de son corsage, elle marqua un temps d’arrêt. Sûre de son effet, elle attendit que les faisceaux se braquent sur ses seins. Passant les bras dans son dos, elle dégrafa son soutien-gorge et libéra ses lourdes mamelles des bonnets. Elles tremblotèrent quand elle fit glisser sa culotte sur ses cuisses blanches. Elle exhiba sa chatte tapissée de poils blonds et frotta son ventre à l’endroit où l’élastique du slip avait laissé une marque rouge.

— Voilà, vous êtes contents ?

L’exclamation unanime des spectateurs la fit se rengorger de satisfaction.

Elle entreprit de déshabiller Fred et tira son slip sur ses cuisses maigres. La verge à moitié raide oscilla mollement devant son nez. Le brouhaha reprit, moqueur cette fois, quand elle lui soupesa les couilles. Mortifié, Fred essaya vainement de remonter son slip, mais la blonde l’en empêcha en s’allongeant sur lui pour l’embrasser. Ils roulèrent sur le matelas et Fred se retrouva sur elle, à califourchon, le slip tendu comme un élastique entre ses genoux.

Juliette serra le sexe de Dédé qu’elle avait extrait de la braguette de son jean. En voyant les couilles de Fred pendre entre ses cuisses, une violente envie avait fait frissonner son corps.

— Qu’est-ce qui t’arrive, c’est ces deux baltringues qui t’excitent ?

Elle inhala une longue bouffée du joint que lui tendait son amant.

— Ouais… un peu, mais il n’y a pas que ça. Je me souviens de la première fois, quand vous m’avez baisée tous les deux. Tu te rappelles ?

Elle aurait aimé que Momo et Dédé la prennent dans leurs bras et l’embrassent comme ce soir-là. Momo la ramena sur terre.

— Tu veux nous faire chialer ?

Il avait glissé sa main sous sa jupe et lui massait les fesses à travers sa culotte.

— C’est de ta chatte que je me souviens.

A quelques mètres d’eux, ils entendirent un cri étouffé. Dans la pénombre, Juliette reconnut Sabrina, une métisse à l’air timide qui fuguait régulièrement. Ce soir, la bière la rendait euphorique. Les yeux voilés, elle se laissait aller. Deux garçons particulièrement excités l’avaient adossée à un pilier et caressaient ses petits seins fermes à travers sa robe. Deux autres vinrent se joindre à eux et la lui retroussèrent sur le ventre.

— Doucement, gémissait-elle, vous allez me la déchirer !

Leurs mains s’étaient engagées brutalement dans sa culotte rose en coton et menaçaient de faire céder l’élastique. Elle réussit à tirer son slip jusqu’à ses genoux.

— Elle a le feu au cul, ce soir ! s’exclama un des garçons.

Il examina son doigt mouillé qu’il venait de ressortir du vagin de la fille. Le regard flou, Sabrina secouait la tête, écartait les cuisses, et ses gémissements ravis encourageaient les garçons à fourrager de plus belle dans sa toison brune. Les tresses de sa coiffure afro s’agitaient en tous sens.

Avachie sur le matelas, Solange couinait.

— Oh oui, vas-y ! T’arrête plus !

Elle aussi avait écarté les cuisses en grand et avait attiré Fred sur elle. La demi-douzaine de garçons qui étaient inoccupés s’étaient accroupis, formant une grappe compacte autour du matelas en attendant leur tour. Des mains agrippèrent sa poitrine étalée sur son torse. Fred, qui avait réussi à bander et à la pénétrer, la besognait à petits coups de reins. Solange écarta les bras et tâtonna dans les braguettes ouvertes. Elle réussit à se saisir d’un membre et le branla.

Une onde de volupté souleva le ventre de Juliette. Deux mains s’agitaient dans sa culotte. Pendant que Momo lui agaçait le clitoris, Dédé lui avait vissé son doigt dans le vagin et le faisait coulisser. Sans quitter des yeux le couple qui baisait sur le matelas, elle se laissa emporter par la jouissance au moment où Fred, les flancs ceinturés par les jambes de Solange, se redressait en cambrant les fesses.

Un rictus déforma le visage de Juliette quand les reins frêles de l’adolescent furent secoués de soubresauts. Elle serra les poings en l’entendant gémir dans l’épaule de Solange, de la même façon qu’avec elle dans la cabine de la piscine.

— Elle n’a même rien senti, cette grosse vache, grommela-t-elle.

Fred se retourna avec un regard de défi. Il n’avait pas tout entendu, mais il comprit que Juliette était fâchée.

Il roula sur le côté, laissant sa place au grand Noir tout excité que Solange n’avait pas cessé de masturber. Elle souleva ses fesses et ceintura les hanches étroites du type.

— Elle est grosse, ta bite… vas-y, rentre-la.

Fébrile, le garçon rata l’entrée du vagin et son sexe s’égara dans les poils du pubis. En tâtonnant, elle réussit à guider le gland dans sa fente, au bord de son vagin dégoulinant de sperme.

Les yeux révulsés, elle se pâma. Le Noir s’était soulevé et dans son élan, l’avait enfilée jusqu’aux couilles.

— Oh, je te sens bien… Ne t’arrête plus.

Il pressa dans ses paumes les grosses mamelles blafardes qui s’agitaient sous ses yeux et s’activa entre ses cuisses comme s’il voulait la défoncer. Lorsqu’il grogna, les gémissements de Solange résonnèrent dans les caves où la bande, sous l’effet euphorisant de l’alcool, s’éparpillait en petits groupes.

CHAPITRE V

Après son bizutage, Fred ne revit pas Juliette pendant deux ou trois jours. Un matin, n’y tenant plus, il décida de se rendre chez elle.

Au sixième étage, devant la porte des Maquaire, sa timidité faillit le faire renoncer. Il osa pourtant sonner. N’obtenant aucune réponse, il s’apprêtait à repartir quand il entendit du bruit derrière la porte et comprit qu’on l’espionnait à travers l’œilleton.

— Qu’est-ce que tu veux ?

Impressionné par une voix féminine peu aimable, Fred fut sur le point de faire demi-tour.

— Je suis un copain de Juliette… Elle est là ?

Mme Maquaire s’attendait au ton insolent d’un petit voyou, mais constatant qu’il n’en était rien, elle entrebâilla la porte retenue par une chaîne de sécurité. Elle eut la surprise de découvrir un jeune homme poli, aux cheveux blonds bouclés. Sa voix se radoucit.

— Entre, je vais voir si elle est dans sa chambre.

La porte s’ouvrit sur une femme brune d’une quarantaine d’années dont les yeux étaient encore ensommeillés. Fred se confondit en excuses pour l’avoir réveillée.

— Je suis rentrée tard du travail hier soir…

Il se sentit mal à l’aise de la surprendre dans cette tenue, une courte combinaison en satin blanc dont elle ne devait pas soupçonner la transparence. Par la porte d’une chambre ouverte, le soleil inondait le couloir. Il fut gêné d’apercevoir en contre-jour le triangle de sa fourche et la petite barbiche de poils sombres fuyant entre ses cuisses. Elle semblait ne s’être aperçue de rien.

Alors qu’elle le précédait au salon, il put à loisir détailler ses fesses rondes sous le fin tissu. Le sillon qui les séparait formait un pli à cet endroit. En marchant, elle arrangea ses cheveux coupés court et lui fit signe de s’asseoir sur le canapé pendant qu’elle allait vérifier si sa fille était dans sa chambre. Elle revint en hochant la tête.

— Non, elle n’est pas là. Mais tu peux l’attendre, si tu veux, elle devrait être là vers midi. C’est son heure. Tu boiras bien l’apéritif en l’attendant ?

A près de trente-huit ans, Claudine Maquaire était encore une assez belle femme. Elle avait passé sa vie à plaire et elle ne comptait plus les hommes qui s’étaient succédé dans son lit. Le dernier en date était Paulo, avec qui elle était en ménage depuis deux ans. Leur amour s’effritait, il ne la touchait presque plus et elle se sentait abandonnée. Elle appréhendait le moment où il partirait et la solitude qui s’ensuivrait.

— Qu’est-ce que tu dirais d’un petit porto ?

Elle fut contente qu’il accepte. En posant le plateau sur la table basse, elle surprit son regard plongé dans l’échancrure de sa combinaison. Une bouffée de chaleur lui empourpra les joues. L’idée qu’il pouvait la désirer lui traversa l’esprit.

Elle réalisa soudain qu’elle était nue sous sa combinaison et son trouble s’accentua. Elle trouva le prétexte des glaçons pour se réfugier dans la cuisine. Elle s’étonnait d’être à ce point émue par un garçon qui avait l’âge de sa fille.

— Vous ne trinquez pas avec moi ? fit-il, l’air déçu.

— Si, si, j’arrive… sers-moi un verre !

Elle s’installa en face de lui sur le fauteuil en cuir et prit le verre qu’il lui tendait. En l’observant à la dérobée, elle vit le garçon fixer ses cuisses légèrement écartées, puis lorgner ses seins qui se soulevaient et gonflaient le tissu de sa combinaison.

— Il y a une telle ressemblance entre votre fille et vous… je n’imaginais pas… Juliette a bien de la chance d’avoir une mère aussi chouette.

Amusée par le compliment, Claudine Maquaire se renversa dans son fauteuil. Le regard effronté du garçon descendit une nouvelle fois entre ses cuisses qu’elle avait négligemment écartées. Elle vit sa pomme d’Adam remonter.

Elle en était sûre maintenant, il avait envie d’elle et elle fut ravie de constater qu’il bandait dans son jean. Une étrange moiteur l’envahit et des élancements se concentrèrent dans son vagin. Cet adolescent lui plaisait mais elle avait peur de l’effaroucher. Elle se décida pourtant avant qu’il ne prenne la fuite.

— Tu es l’ami de Juliette ?

— Oui… enfin, pas vraiment.

Elle parut rassurée et lui fit un sourire en venant s’asseoir à côté de lui. Elle posa la main sur sa cuisse, tout près de la bosse qui gonflait son jean. Comme le garçon lui souriait, elle s’enhardit.

— Tu aimes regarder entre les cuisses des femmes, hein ? Et puis d’abord… qu’est-ce que tu as vu ?

Elle fut surprise qu’il penche la tête sur son épaule, comme un enfant qui veut se faire pardonner. Elle lui releva le menton en feignant de le gronder.

— Vous n’avez pas de culotte et j’ai tout vu… vos poils et…

Il chercha le mot et renonça, préférant sourire.

—Et quoi ?

— Votre… votre fente, avoua-t-il, penaud.

Il avait rougi. Excitée par son étrange timidité, Claudine Maquaire lui prit la main et la glissa sous sa combinaison, tout en haut des cuisses.

— Voilà ! Tu peux la toucher maintenant, ma fente !

Elle frissonna au contact chaud des doigts qui se crispaient sur sa peau moite, à proximité des poils.

— C’est ça qui te fait plaisir ?

Emu, Fred ne répondit pas. Elle abaissa la bretelle de sa combinaison.

— Ou ça ?

Elle découvrit un sein d’une blancheur nacrée, gonflé, en forme de poire, où apparaissaient des veines bleutées sous la peau fine.

En voyant le visage de Fred s’éclairer, elle prit sa nuque d’une main tremblante et poussa sa bouche vers la tache brune de son mamelon.

— J’en étais sûre, c’est ça que tu veux…

Il y avait quelque chose d’incestueux dans ses propos, comme un vague désir de le materner en lui donnant le sein. Toute frissonnante, elle observa les lèvres tremblantes qui suçotaient son téton. Une terrible envie de se masturber la tenaillait, mais elle s’abstint de se toucher devant lui. Elle préférait attendre encore, en comprimant sa vulve entre ses cuisses.

Elle se laissa téter avec un sourire béat, s’interdisant d’interrompre les caresses du garçon. Elle n’était pas sûre d’avoir jamais éprouvé pareil plaisir, ou alors si furtif qu’elle n’en avait plus le souvenir. Entre ses cuisses, un filet de mouille coula, poissa ses fesses et colla sa combinaison contre le Skaï du canapé. Elle serra Fred contre elle.

— Suce bien, mon chéri, ne t’arrête pas !

Pendant qu’elle lui caressait les cheveux, il salivait abondamment sur son mamelon qu’il étirait entre ses lèvres. Le regard voilé, Claudine s’abandonna.

— Viens dans la chambre, on sera plus tranquilles ! lui souffla-t-elle.

Il essuya sa salive sur le mamelon et suivit la femme dans le couloir, les yeux rivés entre ses fesses, sur la tache humide qui auréolait le tissu.

— Mais… si Juliette arrive…

Elle lui fit un signe pour le rassurer.

— On va s’enfermer.

La chambre était un peu triste mais propre. Sur une chaise, un slip et un soutien-gorge noirs étaient posés sur une jupe et un corsage soigneusement pliés. Malgré les volets fermés, le soleil filtrait et il faisait très chaud. En face de l’armoire à glace, au-dessus du lit défait, était accroché le portrait de Juliette avec son sourire d’ange.

— Ne fais pas de bruit, je ne voudrais pas qu’elle nous entende si elle rentrait.

Fred s’était assis sur le bord du lit. Après avoir fermé la porte à clé, elle s’approcha de lui, les yeux brillants. Il la ceintura doucement en pressant sa bouche contre son ventre.

— Je ne me suis pas lavée, s’excusa-t-elle.

Il haussa les épaules. Il aurait voulu lui dire que sa sœur Eva non plus n’était pas lavée quand elle revenait du lycée et qu’elle lui ordonnait de s’agenouiller entre ses cuisses. Elle lui recouvrait la tête de sa jupe puis le guidait entre ses cuisses moites qu’elle écartait. Sa joue frôlait le renfort du bas et sa bouche atteignait le liséré de la culotte imprégnée des odeurs aigres et presque écœurantes de la journée. Elle écartait les bords humides et l’obligeait à nettoyer sa fente poisseuse sans protester, à lécher ses poils collés en mèches par les sécrétions accumulées, où se mêlaient l’urine et la sueur.

Il aurait voulu prolonger cet instant privilégié, faire revivre cette sœur tyrannique, de six ans son aînée. Ses doigts aux ongles longs le déculottaient pour lui donner la fessée parce qu’il lui avait mordillé le sein avec un peu trop de brutalité. Elle se mettait en colère quand il fixait vicieusement sa petite fente rose, qu’elle exhibait en tirant l’élastique de sa culotte sur le côté. Tous les prétextes étaient bons pour le corriger.

Puis ils avaient grandi et leurs rapports incestueux avaient sombré dans une débauche honteuse et délicieuse. Il se rappelait les orgasmes insensés d’alors, qui le mettaient en transe et le laissaient anéanti.

Finalement, Eva les avait quittés, lui et son père, pour se marier. Cette séparation soudaine avait été si frustrante qu’il continuait de la chercher à travers les autres filles.

Avec Paulo, Claudine Maquaire avait perdu l’habitude d’être caressée de cette façon. Le souffle chaud du garçon électrisait ses poils et elle frissonnait d’impatience en pressant la tête blonde dans le creux de son ventre.

— Tu as les cheveux si doux… comme ceux d’une fille.

Jamais, ces dernières années, elle n’avait mouillé autant. Elle se sentait rajeunir. Le jus lui poissait l’intérieur des cuisses. Même dans ses fantasmes les plus fous, elle n’avait jamais imaginé qu’un adolescent puisse l’exciter à ce point.

— Je pourrais être ta mère…

Les mains du garçon s’égaraient, froissant sa combinaison sur son derrière. Il poussait son menton dans la chaleur moite de son pubis. De ses doigts recroquevillés dans la raie, il ouvrait et refermait timidement les fesses dodues, à la chair un peu molle.

Claudine ferma les yeux. N’y tenant plus, elle souleva le devant de sa combinaison. Fred enfouit sa bouche dans le triangle poilu. Tournoyant dans le mouillé, sa langue dégagea la grosse crête sombre formée par les lèvres collées entre elles. Dans les replis luisant d’écume blanchâtre, l’odeur de mouille tiède et d’urine lui agaça les narines.

— Oh, vilain garnement ! Tu me fais perdre la tête.

Elle se débarrassa de sa combinaison en épiant ses réactions et fit le tour du lit pour s’y allonger et caler ses reins dans les oreillers.

— Déshabille-toi et viens près de moi.

Plongé dans la contemplation du corps nu qui s’offrait, il commença à dégrafer son jean.

— Tu as déjà vu une fille se caresser ?

Fred sursauta et mentit.

— Non.

Pendant un bref instant, Claudine Maquaire pensa à sa fille qui pouvait les surprendre, mais grisée par son excitation et la passivité du garçon, elle abandonna toute réserve.

— Regarde, je vais le faire devant toi.

Elle releva les genoux et les écarta. Bordée par les deux grosses lèvres brunes, l’entaille s’entrebâilla, dévoilant l’intérieur rose et brillant des muqueuses. Fred ne perdait rien de l’indécente exhibition. Il se sentait prêt à tout pour obéir à cette femme.

— Il faut que ça reste entre nous, hein ! Surtout pas un mot à tes copains.

Il hocha la tête, se débarrassa de son jean. La main fine de Mme Maquaire avait accéléré son mouvement, froissant les chairs entre ses poils noirs. Elle poussait des petits soupirs. Quand il baissa son slip, il fut fier de voir qu’elle fixait son pénis dressé contre son ventre.

— Oh, mais tu es bien raide !

Arrêtant sa masturbation, elle tapota les oreillers pour l’inviter à s’asseoir à côté d’elle.

— Viens là, montre-moi ça !

Elle eut un large sourire en lui touchant le bout de la verge, quand il la rejoignit.

— C’est à moi, tout ça ! dit-elle en gloussant.

D’un geste possessif, mais sans brusquerie, elle lui empauma les couilles et la base du sexe de sa main libre. Délicatement, elle le décalotta avec son pouce, faisant sortir lentement le pruneau rose hors de la fine gangue de chair. Elle pressa le gland et parut ravie de faire suinter du méat une grosse larme translucide.

Inclinant le buste, elle s’empressa de la gober de la langue puis d’avaler tout le membre entre ses lèvres serrées. Elle remonta lentement et recouvrit le gland.

— Oh… c’est bon, se pâma l’adolescent.

Fred, même tout seul, n’était jamais parvenu à se mettre dans un état pareil. Son sexe était tellement gonflé qu’il eut peur d’éjaculer. Elle fit mine de le gronder :

— Pas tout de suite… il faut te retenir.

Elle lui tendit un sein où perlaient quelques gouttes de sueur et appuya nerveusement sur sa vulve. Il mordilla un peu brutalement son téton, lui arrachant un gémissement rauque. Elle s’arqua. Elle venait de jouir, les yeux grands ouverts, comme si elle avait été surprise par la soudaineté du plaisir.

Il la regardait, ébloui par tant d’impudeur.

— Oh oui, comme ça, fais-moi mal avec tes dents ! haleta-t-elle.

Fred lui cisailla le téton à petits coups d’incisives et elle se remit à gémir sourdement. Elle écarta les cuisses et reprit sa masturbation.

Entre deux plaintes, elle entendait distinctement le bruit mouillé de son majeur planté dans son vagin. Enveloppé par ses lèvres grasses, son doigt clapotait dans son con. Ses autres doigts s’agitaient sur sa vulve dans un mouvement tournant exaspérant de lenteur.

Mme Maquaire reprit la verge de Fred dans sa main et le branla avec son pouce. Quand elle sentit le sperme monter dans la queue, elle le branla à pleine main.

— Oui, vas-y, mon petit chéri, laisse-toi aller !

Il poussa un grognement au moment où une giclée épaisse s’écrasait sur sa poitrine. Une deuxième retomba sur la main qui continuait à agiter son membre.

Le corps tordu de plaisir, Fred tâchait de reprendre son souffle. Elle se laissa glisser à hauteur de son sexe luisant de sperme, qui palpitait encore.

— Je ne sais même pas quel goût elle a, cette petite queue toute raide…

Elle tourna la tête, et avec avidité, se l’enfonça dans la bouche.

— Je vais encore jouir… balbutia-t-elle.

Ses doigts plaqués sur sa vulve accélérèrent leur mouvement et elle se mit à grimacer et à se cambrer. Fred vit ses yeux révulsés et comprit qu’elle allait jouir de nouveau. La langue s’enroulait autour de son gland et il n’osait plus bouger. Le corps de Claudine se tordit et tressauta sur le matelas. Elle étouffa ses halètements et ses plaintes sur sa verge.

Elle émergea lentement de son engourdissement et tendit l’oreille.

— Elle ne viendra plus, maintenant.

Elle vit qu’il était déçu et réfréna son envie de l’attirer entre ses cuisses.

— Tu peux partir si tu veux ! dit-elle d’un air triste.

Sans un regard pour lui, elle se leva et fila dans la salle de bains.

Il la rejoignit après s’être rhabillé, pour lui dire au revoir. Elle avait enfilé un slip et un soutien-gorge propres et ses cheveux étaient mouillés.

— Va-t’en vite, et ne t’avise plus de me réveiller, ou alors…

Fred ouvrit la bouche pour s’excuser mais la langue fraîche au goût de menthe de Claudine Maquaire l’en empêcha.

CHAPITRE VI

Un matin, dès que ses parents quittèrent l’appartement pour partir au travail, Solange se mit à la fenêtre et fit signe à Momo et Dédé qu’ils pouvaient monter. La veille au soir, elle avait constaté que l’absence de Juliette les mettait en rogne.

— Vous avez les couilles pleines, hein ? leur avait lancé Solange.

Elle s’était frottée à eux comme une chienne en chaleur et ils l’avaient rabrouée sans ménagement.

— Fous-nous la paix, boudin ! Ce soir, on a autre chose à faire. On verra demain…

Assise sur le bidet, Solange savourait sa victoire. Elle s’était fait baiser par les deux chefs de la bande et espérait bien que le zèle qu’elle avait déployé lui permettrait, un jour ou l’autre, de supplanter Juliette. Elle était en nage et avait enfilé un tee-shirt parce qu’elle avait toujours froid après l’amour.

Momo passa la tête dans l’entrebâillement de la porte de la salle de bains.

— Il n’y a plus de rillettes ! On peut se taper le jambon ?

Solange hocha la tête. Après le pied qu’elle avait pris, elle ne pouvait rien leur refuser.

— Je dirai à ma mère que j’ai eu une grosse faim. Elle a l’habitude.

Elle plongea sa main dans l’eau tiède et massa les bords de son anus boursouflé d’où s’écoulait le sperme des deux garçons. Ils lui avaient fait un peu mal mais elle avait joui comme une folle.

Les petites flaques visqueuses qui remontèrent à la surface la firent penser à des têtards. Elle continua son exploration, glissant son doigt loin entre les parois distendues de son rectum.

Les fesses propres, elle rejoignit les deux compères dans la cuisine et leur proposa une bière.

— Je n’ai pas de joint, mais mon père a des cigares, si vous voulez.

Les deux garçons n’étaient pas dupes de son comportement. Ils savaient que c’était par jalousie de Juliette qu’elle s’était prêtée à tous leurs caprices et ils étaient bien décidés à continuer d’abuser de la situation. Pour ça, ils avaient tout l’après-midi.

— La première fois que tu t’es fait enculer… c’était par qui ? demanda Momo, la bouche pleine de jambon.

— Ça ne vous regarde pas !

De surprise, elle avait failli s’étrangler avec sa bière et lui avait répondu du tac au tac. Elle rougit puis devint toute pâle.

— Ce sont des histoires de filles ! Vous les garçons, vous voulez toujours tout savoir… Je ne vous demande pas ce que vous faites avec Juliette.

Solange avait répondu trop vite et eut peur de les avoir vexés. Leur mutisme la mettait mal à l’aise. Placée entre eux, elle leur caressa le dos et la nuque.

— Ne faites pas la gueule ! Vous voulez que je vous suce ? dit-elle d’un air contrit.

Sans attendre leur réponse, elle se glissa sous la table et pressa leur sexe à travers leur slip.

— Sors de là-dessous, salope, on n’a pas envie ! grogna Momo en se levant. Moi, je me casse, pour les pipes, je préfère Juliette. Je n’ai pas envie de m’emmerder avec un boudin qui fait des caprices.

— T’es vache, Momo, feignit de s’offusquer son copain en aidant Solange à sortir de sous la table. C’est pas un boudin et puis elle finira par nous dire par qui elle s’est fait enculer la première fois. Pas vrai, ma chérie ?

En la voyant faire la moue, il lui tapota les fesses, ce qui lui fit oublier les paroles humiliantes de son copain. Elle lui caressa le ventre et glissa la main dans son slip. Sa queue était molle et elle fut tout heureuse de la faire durcir dans sa main.

— Elle est belle, ta queue, Dédé. J’aime bien la prendre dans ma main.

— Et dans le cul… répondit-il en se marrant.

Elle lui fit un clin d’œil complice.

— Viens dans la chambre de mes parents, chuchota-t-elle. Je vais te le dire, à toi tout seul.

Elle précéda Dédé qui eut le temps de faire un signe à son complice qui sirotait une nouvelle bière.

Ses souvenirs affluèrent et une grosse larme de mouille coula dans ses poils. Elle s’en fichait après tout, de lui raconter, elle se sentait même très excitée à l’idée de ressasser cette aventure.

Une fois dans la chambre, Dédé enleva son slip et s’assit sur le cuir froid du fauteuil que lui désignait Solange.

— T’as encore envie ? s’étonna-t-elle faussement.

Elle lorgna le long pénis noir en érection d’où émergeait la pastille rose du gland.

— Tu feras doucement, hein… j’ai encore mal !

Comme il hochait la tête, elle se dirigea vers un des chevets du lit. Comprenant l’usage qu’elle allait faire du petit pot de gel qu’elle sortit du tiroir, Dédé ricana bêtement.

— Ta mère aussi se fait défoncer le cul ?

Solange haussa les épaules et ne s’intéressa plus qu’au membre dressé qu’elle s’appliqua à badigeonner. Quand ce fut fait, elle s’écarta les fesses pour se graisser l’anus avec la pommade.

Dos à lui, elle se pencha avec l’intention de s’asseoir sur sa bite et ses seins se balancèrent entre ses bras. D’émotion, ses genoux se mirent à trembler, mais avant qu’elle ne s’empale, Momo fit irruption dans la chambre.

— Tu crois que je n’ai pas compris tes manigances, et que je vais attendre que vous ayez fini ?

— On fait rien de mal…

— Moi, ce qui m’exciterait, la coupa Momo, c’est que tu te déguises en pute ! Je connais ta mère. Habillée et maquillée comme elle est, elle doit bien avoir des dessous bandants, non ?

Il ouvrit l’armoire et se mit à fouiller dans les piles de linge. Il finit par trouver ce qu’il cherchait et s’amusa à lancer les sous-vêtements un par un sur le lit.

— Tu es fou, arrête, je vais me faire tuer par ma mère ! Je ferai ce que tu voudras, mais arrête !

Momo continua :

— Il y a même peut-être du fric sous la pile de draps !

Au bord de la crise de nerfs, Solange trépignait en retenant ses seins lourds qui tressautaient. Elle se calma en le voyant interrompre son inventaire et trier la lingerie éparpillée sur le lit.

— Merde, j’aurais jamais cru que ta vieille mettait des trucs comme ça ! Elle est drôlement sexy.

Momo lui lança une culotte rose fendue, aux bords en dentelle noire, puis un soutien-gorge vert aux bonnets ajourés pour laisser passer les tétons.

— Alors, tu te déguises ou pas ?

— Oui, oui mais je… je ne pourrai jamais rentrer là-dedans… ma mère est plus mince que moi.

— Tu vois, tu avoues toi-même que tu es un boudin !

Il lui claqua les fesses et la traita de petite salope. La fille hésita puis se décida. Momo fit mine de réfléchir pendant qu’elle se tortillait pour enfiler la culotte et le soutien-gorge.

— Pendant que j’y pense, fit-il en lui lançant un porte-jarretelles et des bas, n’oublie pas les hauts talons et le maquillage.

Excité par la fente de la culotte qui dévoilait toute la raie des fesses, Dédé se marrait en l’observant ajuster les bas sur les jarretelles.

— T’es bougrement excitante comme ça, tu ferais un tabac à Ouagadougou !

Un bâton de rouge à lèvres à la main, Momo s’assit sur le lit en face d’elle et lui fit signe de s’agenouiller. Malgré son humiliation, Solange se sentit excitée quand ses fesses s’ouvrirent sous le regard de Dédé. Elle pressa la queue de Momo qui durcissait dans son slip pendant qu’il lui peinturlurait les lèvres de façon grossière.

La brûlure d’un doigt dans son cul la fit couiner. Malgré le gel, elle eut l’impression d’être déchirée tellement Dédé l’avait pénétrée profondément.

— Viens t’asseoir sur moi, baby ! Moi aussi, j’aime bien les putes et tu as promis de tout me raconter !

Il retira son doigt pour l’aider à se relever et la tira par les hanches. A reculons, Solange grimpa sur le fauteuil, à genoux au-dessus de la bite dressée, et se retint aux accoudoirs. Dédé la fit pencher en avant pour que ses fesses s’écartent et guida son gland sur les fronces de l’anus barbouillé de pommade.

— Doucement !

Le sphincter céda facilement. La couronne de chair s’arrondit comme une bouche et avala progressivement la totalité du sexe.

— C’est bon ? l’interrogea Dédé en la maintenant par les hanches.

Solange attendit quelques instants pour relâcher ses muscles et son souffle.

— Oui !

— Alors vas-y, raconte !

Empalée sur la bite, elle avala sa salive et lui raconta ce qui s’était passé.

Deux ans auparavant, elle était partie en vacances dans un club en Tunisie, seule avec sa mère parce que son père n’avait pu quitter son travail.

Des jeux étaient organisés tous les jours et un après-midi, elle avait gagné le premier prix d’un concours de déguisement. Sa mère avait éclaté de joie et le soir, après la remise des récompenses où elles avaient bu quelques coupes de champagne, elle avait été très fière que le photographe du club lui propose de faire des photos de sa fille habillée en fatma. Elle était restée avec des amis et Solange avait suivi le type dans sa boutique.

Elle était un peu saoule et ce Tunisien aux yeux noirs l’impressionnait. Il lui répétait qu’elle était la plus belle du club et elle l’avait cru. Son flash qui crépitait l’éblouissait et elle prenait toutes les poses qu’il souhaitait. Grisée par ses compliments et son regard, elle avait accepté d’enlever son tee-shirt et il s’était approché d’elle pour faire un gros plan de ses seins. Il lui avait caressé la poitrine, elle s’était laissé embrasser. Quand il avait posé son appareil pour dégrafer sa braguette, elle avait été comme paralysée…

Il avait un sexe brun, long et fin, avec un gros gland dépourvu de peau qui l’effrayait. Elle était vierge mais elle avait déjà branlé des garçons. Pourtant, aucun sexe ne l’avait terrifiée autant que celui-là.

Sans comprendre ce qui lui arrivait, elle s’était mise à chialer en tremblant comme une feuille, appréhendant ce qu’il allait lui faire. Elle cherchait en vain une issue pour se sauver, mais elle se sentait de plus en plus saoule et sa tête tournait. Le photographe avait glissé son sexe dans sa main et c’était comme une décharge électrique entre les cuisses. La peur et l’ivresse lui faisaient croire qu’elle avait pissé dans sa culotte.

Le type s’était mis à baragouiner en ressortant ses doigts gluants de son slip. Il était tellement excité qu’il avait replongé sa main dans les poils de sa chatte. La pression sur son clitoris était si délicieuse qu’elle s’était laissé caresser jusqu’à ce qu’il la fasse jouir. Il n’était alors plus question pour elle de se sauver, car ses jambes ne la portaient plus.

Elle était dans un tel état d’excitation qu’il n’avait eu aucun mal à la faire mettre à genoux. L’alcool lui faisait perdre toute retenue. Elle n’avait même pas eu honte quand il avait forcé ses lèvres avec sa verge. Mais lorsqu’il avait giclé dans sa bouche et qu’elle avait avalé son sperme pour ne pas étouffer, elle avait vomi…

Le photographe l’avait aidée à s’allonger sur un sofa et sa tête tournait encore plus. A ce moment, elle avait perdu connaissance. Quand elle s’était réveillée, elle était face au mur, presque à genoux avec une pile de coussins sous le ventre, la culotte baissée sous ses fesses, et le Tunisien, derrière elle, continuait à la mitrailler d’éclairs bleus.

D’une voix autoritaire, il lui avait ordonné de ne pas bouger, lui promettant qu’il n’en avait plus pour longtemps. Convaincue qu’il la laisserait partir dès qu’il aurait fini, elle s’était laissé photographier tout en s’assoupissant.

Elle ne l’avait pas entendu approcher et la brûlure entre ses fesses avait été terrible. Il l’avait prise brutalement par-derrière en poussant sa queue au fond de son cul.

Après s’être soulagé, il lui avait remonté sa culotte et l’avait ramenée à sa mère en lui promettant des photos superbes. Elle avait eu tellement mal et tellement honte qu’elle n’avait rien osé dire.

Pendant tout le restant du séjour, le photographe l’avait menacée de tout raconter à sa mère, si elle ne lui obéissait pas. Tous les jours, il lui faisait signe de le suivre. Il l’attirait dans les toilettes de l’hôtel et l’enculait, à genoux sur la lunette des chiottes. Ce souvenir honteux était resté gravé dans sa mémoire.

Essoufflée, Solange fit une pause et demanda à Momo de lui caresser la chatte. Elle souleva son bassin et poussa un long gémissement en sentant la queue coulisser dans son cul. Elle grimaça en sentant les parois de son anus s’élargir et recommença plusieurs fois en haletant.

Solange avait revécu la scène comme si elle y était, respirant difficilement en montant et descendant le long de la queue enfoncée dans son cul. Elle la sentait coulisser dans son ventre et poussait sur ses intestins.

Un hoquet fusait de sa bouche chaque fois que son vagin s’écrasait comme une ventouse sur les couilles de Dédé. Les doigts mouillés de Momo avaient abandonné sa chatte et étiraient ses mamelons hors des bonnets ajourés du soutien-gorge.

— T’arrête pas, Momo. Je sens que je vais jouir.

Alors qu’elle aurait très bien pu abréger son récit et n’en raconter que l’essentiel, elle s’était grisée des moindres détails, pour mieux s’exciter, et elle haletait de plus belle, comme si elle était encore sous le choc.

— J’en ai encore la chair de poule, dit-elle.

— Et après tu y as pris goût ! ricana Momo.

Il se leva, baissa son slip et sortit son sexe. Comprenant son désir, Solange se pencha et ouvrit la bouche pour l’engloutir. Pendant qu’elle suçait son copain, Dédé put tout à loisir observer l’anneau de son anus distendu sur sa queue.

En entendant la fille crier, les deux adolescents se répandirent dans ses orifices.

Un peu plus tard, quand ils furent partis, elle rangea la lingerie de sa mère en espérant que celle-ci ne songerait pas à mettre sa culotte fendue.

Elle avait mal au cul, mais cette fois, elle ne pourrait pas dire à sa mère qu’elle était tombée sur le coccyx, comme en Tunisie.

CHAPITRE VII

Située dans la galerie marchande d’une grande surface, la pizzeria où travaillait Claudine Maquaire n’avait pas désempli de la soirée. Il était vingt-deux heures et elle était fatiguée. Encore une petite heure et elle pourrait rentrer se coucher. Reconnaissables à leur tailleur jaune orné d’une rose à la boutonnière, les quatre serveuses slalomaient entre les tables, les mains chargées d’assiettes. Assis derrière sa caisse enregistreuse, le patron leur faisait parfois des signes que Fred avait du mal à saisir.

Il avait quand même compris que chaque serveuse s’occupait d’un secteur bien défini de plusieurs tables. Il prit place à l’une d’elles, où un couple avait presque terminé.

En le voyant s’asseoir, Claudine pesta d’abord intérieurement, puis elle reconnut le blondinet et elle eut du mal à maîtriser son émotion. Elle s’approcha de lui pour prendre sa commande. Le couple en profita pour payer et s’en alla. Face au garçon seul, Claudine Maquaire devint fébrile.

— Où est Juliette ? lui demanda-t-il, les yeux brillants.

Elle ne s’attendait pas à cette question. Elle essaya pourtant de masquer sa déconvenue.

— Juliette a d’autres chats à fouetter en ce moment !

Fred se retrouva tout penaud. Il y avait une semaine qu’il cherchait une occasion de revoir Claudine et regretta de n’avoir trouvé que ce piètre prétexte. Mortifié, il la regarda s’éloigner. Elle l’obsédait et quitte à être ridicule, il osa, quand il eut terminé son repas et qu’elle revint pour l’addition, poser la main sur la sienne.

— Juliette ne se rend pas compte de la veine qu’elle a d’avoir une mère. Moi, je n’en ai jamais eu…

Sa voix s’était brisée et il ne put continuer. Mme Maquaire lui caressa furtivement la joue.

— Vilain garçon… tu devrais être dans ton lit, à cette heure-ci, au lieu de traîner dans les rues, mais tu peux m’attendre dehors si tu veux, j’ai presque terminé mon service.

Qu’elle le réprimande de cette façon lui donna le vertige. Les jambes molles, il quitta la pizzeria. Elle l’avait traité comme un gosse de douze ans et une délicieuse émotion l’avait bouleversé.

Dehors, une petite pluie fine le dégrisa. Il se sentait idiot, partagé entre l’envie de rester pour s’excuser et celle de s’enfuir. La voix de Claudine l’interpella.

— Tu veux toujours savoir où est Juliette ?

— Non, c’était bidon… En fait c’est vous que je voulais voir.

Il se fichait un peu de Juliette, mais sa mère continua :

— Elle a fait une fugue avec Sabrina et la police la recherche. Décidément, elle me fera toujours tourner en bourrique. J’aurais dû être plus sévère avec elle…

Le vent s’était levé et la pluie balaya leur visage. Claudine ouvrit un pan de son imperméable et en enveloppa Fred. Grisé par son parfum mélangé à une petite odeur de transpiration imprégnant ses vêtements, il se laissa guider jusqu’à sa voiture.

— Tu dors où, cette nuit ? Chez ton père, je suppose !

— Non… avec vous, blagua Fred en se serrant contre elle.

— Tu es fou ! Je ne vis pas seule.

Malgré l’air frais et la pluie, une bouffée de chaleur lui était montée au visage. En même temps qu’elle réfléchissait, troublée, elle enchaîna :

— La chambre de Juliette est libre… Tu pourrais peut-être… Non, ton père va s’inquiéter.

— Il s’en fout… s’empressa de rétorquer Fred. A l’heure qu’il est, il dort.

Dans la voiture, Fred posa sa tête sur ses genoux. La chaleur de ses joues fiévreuses réchauffa les cuisses de Claudine.

— J’ai tellement pensé à vous depuis la dernière fois…

Elle se sentit flattée et passa la main dans ses cheveux bouclés, comme elle l’aurait fait avec un petit chien.

Oppressé comme jamais, Fred s’était recroquevillé sur son siège. Comme Mme Maquaire restait silencieuse, il se laissa aller à lui parler de son enfance avec Eva, sa grande sœur.

Sans oser l’interrompre, elle l’écoutait. Par moments, quand il faisait une pause pour reprendre sa respiration et relevait la tête, il distinguait son regard brillant dans la pénombre. Il l’observait à la dérobée, guettant une émotion sur son visage.

Quand il eut terminé son récit, Claudine Maquaire, abasourdie par tant de perversité, poussa un soupir. Elle avait écarté les cuisses et un creux s’était formé dans sa jupe. Le souffle fiévreux de Fred s’y engouffrait et la faisait frissonner.

— Vilain garnement… avec ta sœur, c’est du propre ! C’est elle aussi qui t’a appris à voler dans les magasins ?

— Oui, mais c’était un jeu. Elle adorait me déguiser en fille. Nous nous enfermions dans une cabine d’essayage et elle essayait les culottes, les soutiens-gorge, les porte-jarretelles et quand un ensemble lui plaisait, elle me l’enfilait. Je le gardais sur moi et je remettais mes vêtements par-dessus pour passer à la caisse sans payer. Une fois rentrés, nous éclations de rire et elle devenait alors très exigeante.

Dans le mouvement qu’elle fit pour essuyer la buée sur la vitre, les genoux de Claudine Maquaire s’écartèrent et Fred en profita pour glisser sa main chaude entre ses cuisses.

— Tu n’es pas raisonnable, on pourrait nous voir !

Elle jeta un coup d’œil aux alentours et mit le moteur en route, faisant mine de ne plus s’occuper de lui. Pour passer les vitesses, elle dut écarter les cuisses encore plus et il en profita pour lui toucher le sexe à travers sa culotte. Elle le grondait avec si peu de conviction qu’il eut l’impression qu’elle l’encourageait à continuer :

— Cochon, tu n’as pas honte ! Tu vas me donner de sales idées et j’aurai du mal à m’endormir.

Elle n’avait pas pour autant resserré les cuisses. Fred n’entendait plus que sa respiration oppressée. La culotte était humide et à chaque fois qu’il bougeait ses doigts au creux de la fente, il sentait les jambes frissonner sous sa joue.

Au moment où il la sentait s’abandonner, elle se ressaisit et d’un geste déterminé, rabattit sa robe sur ses cuisses. En arrivant aux abords de l’immeuble où elle habitait, alors qu’elle manœuvrait pour se garer, elle dut élever la voix pour qu’il se relève.

— Maintenant ça suffit, il faut aller se coucher ! Après tout, puisque Juliette n’est pas là, tu dormiras dans sa chambre.

Il la suivit dans l’ascenseur. Dès que les portes se furent refermées, il s’agenouilla devant elle, fourrant sa tête sous sa jupe. De ses bras, il la ceintura, l’empêchant de bouger, et lécha l’intérieur de ses cuisses, entre le renfort élastique des bas et la culotte. Enivré par la moiteur des chairs nues, il poussa son nez dans le creux de l’aine et sentit les poils le chatouiller.

— Tu es fou, tout le monde me connaît ici !

Elle était affolée à l’idée que les portes de l’ascenseur pourraient s’ouvrir devant chez elle et tenta de repousser les mains du garçon. Elle eut une contraction au creux du ventre en sentant sa bouche chaude se plaquer sur le renflement de sa culotte. Le sang afflua à ses tempes et ses jambes faillirent se dérober sous elle.

— J’ai envie de vous… avec ma langue !

— Tu es fou, pas maintenant… nous arrivons.

Quand l’ascenseur s’arrêta au sixième, elle le supplia de se relever mais il était trop tard. Avant que les portes ne s’ouvrent, elle appuya sur le bouton du dernier étage.

En s’immobilisant, l’ascenseur vibra brutalement. D’un geste rageur elle réussit à se dégager et le tira dehors, sur le palier donnant accès à une issue de secours et à l’escalier. Fred connaissait ce refuge où les adolescents se cachaient pour fumer. L’endroit était simplement éclairé par une ampoule enfermée dans un boîtier contenant la clé de la porte.

— J’ai tellement envie… Vous n’allez pas me laisser comme ça ?

Il lui montra la bosse qui déformait le devant de son jean.

— Mais non, idiot… Après, tu seras sage, hein ?

Elle eut envie de lui faire mal et lui mordit les lèvres qu’il entrouvrait à peine. Avec une fébrilité grandissante, elle lui caressa la poitrine, le ventre, et pressa la bosse entre ses cuisses. Il eut un sursaut et grimaça. La colère de la femme s’estompait, ses joues étaient devenues rouges et elle réussit à lui sourire.

— Qu’est-ce que tu as ?

— J’ai mal, murmura-t-il.

— Bien fait !

Elle déboucla le ceinturon, puis s’attaqua aux boutons du jean. Il bandait, et à l’endroit du gland qu’on devinait par transparence, une large tache de sperme avait souillé son slip. Claudine fut tout excitée qu’il soit dans un état pareil à cause d’elle.

Elle força de nouveau la bouche rétive du garçon et abaissa le slip sous ses couilles. De ses doigts, elle encercla la verge poisseuse et fit glisser la peau le long de la tige raide, lui arrachant un gros soupir. Puis d’un geste mécanique, elle se mit à le branler sans lâcher sa bouche dont les lèvres tremblaient d’énervement. Elle lut dans son regard une jubilation intense, comme une détermination à jouir avec passivité.

Fred l’agrippa fortement en haletant. Son sexe enfla dans sa main et avant que Claudine ait pu se dégager, une petite pluie blanche gicla sur sa jupe. Comme en transe, il continua de frotter son gland contre sa cuisse en gémissant jusqu’à ce que, pantelant, il se laisse glisser sur le sol.

— Pauvre petit chéri, tu te mets dans des états…

Il avait le visage blême et les yeux révulsés. En le voyant inerte à ses pieds, elle prit peur et s’accroupit pour lui tapoter les joues.

— Fred, Fred, allons, ne fais pas l’enfant ! Tu te rends compte de ce que tu me fais faire ? J’aurais l’air de quoi si quelqu’un montait et nous voyait là…

Tandis qu’elle tentait de lui remonter son slip et son pantalon, il reprit peu à peu ses esprits et la toisa d’un air mauvais.

— Ah je vois ! Une bourgeoise respectable en train de branler un jeune voyou détraqué, ça la fout mal…

Fred voulut continuer mais un sanglot l’étrangla. Pour cacher ses larmes, il enfouit son visage dans l’épaule de la femme.

— Petit con ! Tu mériterais…

Elle lui flanqua une claque sur les fesses et l’aida à se reculotter. En lui recommandant de ne pas faire de bruit, elle l’entraîna dans les étages inférieurs, jusqu’à son appartement.

En y entrant, elle fut rassurée par les ronflements de Paulo. Elle dirigea Fred dans la chambre vide de Juliette et, le poussant à l’intérieur, mit son index sur sa bouche.

— Surtout, pas de bruit !

CHAPITRE VIII

Dans sa chambre, Claudine essaya de se calmer. Elle avait sommeil et pourtant elle avait les nerfs en pelote et sa respiration était encore oppressée. La présence du garçon de l’autre côté de la cloison l’obsédait. Il l’avait mise dans un tel état d’excitation qu’elle regrettait de ne pas l’avoir laissé faire, quand il avait voulu la sucer. Elle était trempée et le bout de ses seins encore raides était affreusement irrité à force de frotter les bonnets de son soutien-gorge.

En se déshabillant, les effluves de son sexe échauffé lui montèrent aux narines. Une bonne douche aurait pu l’apaiser mais elle y renonça, espérant que Paulo se réveillerait pour la satisfaire.

Elle se glissa entre les draps et se colla aussitôt contre le corps chaud de son amant. Celui-ci grogna en sentant la main de Claudine empoigner son sexe. A moitié réveillé, il dut se demander ce qui lui arrivait, mais la caresse était si précise qu’il se mit à bander.

— Qu’est-ce qui t’arrive… tu as fait un rêve cochon ? ronchonna-t-il.

— Je ne sais pas, je suis tellement excitée que je n’arrive pas à me rendormir.

Paulo essayait d’émerger.

— J’ai envie de ta grosse bite, lui dit-elle, baise-moi !

Elle n’en revenait pas de s’entendre parler de cette façon. Quand il se retourna, il parut surpris qu’elle soit à poil, sans combinaison pour dormir.

Tout en lui malaxant les couilles, elle frottait ses seins aux bouts durcis contre son torse.

— Fais-moi mal !

Le brouillard cotonneux où il baignait l’empêcha de discerner la fébrilité et la nervosité inhabituelles qu’elle manifestait. Elle avait passé sa jambe par-dessus la sienne et écrasait son pubis humide contre sa cuisse. Il tâtonna dans le noir et lui toucha le con.

— Eh bien, toi alors !

Son entrecuisse était barbouillé de mouille. Ça lui coulait entre les fesses. Demain, elle lui dirait que son rêve était drôlement cochon et qu’elle n’avait pas compris pourquoi elle s’était mise dans un tel état.

— Les nichons… prends-moi par les nichons !

Paulo étrangla un de ses tétons et le tordit entre ses doigts jusqu’à ce qu’elle crie. Elle s’en voulut aussitôt en pensant à Fred dans la chambre à côté. Pourtant, ivre de désir, elle enfourcha le corps de son amant et se laissa glisser sur sa grosse tige dure. Celle-ci, en s’engouffrant dans les chairs trempées de son vagin, provoqua un gargouillis indécent.

— Défonce-moi ! gémit-elle.

Elle s’affala sur lui pendant qu’il soulevait son bassin. Elle eut la sensation d’être éventrée et son corps se cabra. La respiration coupée, elle ouvrit la bouche mais son cri s’étrangla dans sa gorge. La queue coulissait en elle à un rythme effréné et le gland qui butait au fond de son vagin à chaque coup de reins faisait tressauter son corps comme un pantin désarticulé.

Elle gémit sourdement en sentant le plaisir monter dans ses reins et cette fois sa plainte résonna dans la chambre.

— Oh oui ! Comme ça… elle est bonne, ta queue !

Paulo planta ses dents dans un mamelon au moment où il éjaculait.

Anéantie, Claudine s’affaissa sur le côté, dans les moiteurs du lit.

Fred avait tout entendu. Dès les premiers gémissements, il avait collé son oreille à la cloison, écoutant leur lit grincer en cadence. Les larmes aux yeux, il avait traité Claudine de salope. Ses gémissements étouffés résonnaient dans ses tympans comme autant d’humiliations.

Il s’était mis à bander et s’était branlé comme un fou en l’imaginant dans les bras de l’autre.

En entendant du bruit le lendemain matin, il eut du mal à réaliser où il se trouvait. Le jour commençait à éclairer la pièce et il vit des peluches au pied du lit, puis des vêtements de fille. Il se souvint qu’il était dans la chambre de Juliette. En frottant son ventre maculé de sperme séché, il se rappela pourquoi il s’était masturbé la veille, avant de s’endormir.

Quelqu’un sifflotait sous la douche. Ce n’était pas Claudine. Quelque temps plus tard, la porte d’entrée, en se refermant, le tira de sa somnolence.

Il attendit un petit moment avant de se lever puis se décida à aller rejoindre Claudine. Il enfila son slip et le cœur battant, poussa la porte de sa chambre, habité d’une furieuse envie de la brutaliser, après ce qu’elle lui avait fait endurer la veille au soir.

En pénétrant dans la pièce, il se sentit paralysé par une peur inexplicable. Une odeur de sueur rance et de sexe flottait dans la pièce. La forme de son corps à l’abandon se dessinait sous le drap. Allongée sur le ventre, elle semblait dormir profondément, le visage enfoui dans son oreiller. Sans bruit, il s’avança en tripotant son sexe qui commençait à durcir et souleva le drap délicatement, dégageant une des cuisses de la femme.

Elle poussa un profond soupir et remonta un genou à hauteur de sa poitrine. Le profond sillon de son entrecuisse apparut, révélant crûment ses deux orifices poilus. Affolé par la posture excitante, Fred s’accroupit au pied du lit et pressa sa queue gonflée dans son slip. L’odeur de marée qui parvenait à ses narines le stimula, réveillant le trouble qu’il avait ressenti la veille. Il avait encore l’impression de l’entendre jouir.

Sous la grosse crevasse humide des lèvres chiffonnées, le vagin béait comme une bouche déformée par un bec-de-lièvre. Une rigole de sperme séché avait dégouliné dans le creux du périnée. Tout autour des rides de l’anus, les poils formaient des mèches bouclées, souillées de mucosités et dans le trou moite légèrement relâché, Fred put apercevoir les chairs lisses et roses.

Il approcha son visage et sa bouche frôla les poils de la chatte. Les narines frémissantes, il ferma les yeux en humant l’odeur puissante de femme comblée. Claudine respira plus fort et il se demanda si elle n’allait pas se réveiller. Après tout, il s’en foutait. Il avait trop envie.

La langue dardée, il froissa l’extrémité grasse des lèvres. Comme elles s’ouvraient mollement, il suivit le sillon et débusqua le clitoris qui pointait hors de la touffe de poils du pubis. La femme eut un sursaut et d’instinct, poussa ses fesses sur sa langue. Son corps frissonna et elle releva la tête sans trop comprendre ce qui lui arrivait.

— Oh mais… c’est toi ?

Elle réalisa enfin et se retourna sur le dos en resserrant les cuisses.

— Espèce de dégoûtant… pendant que je dors ! Tu n’as pas honte ?

Le sourire qu’il arborait se figea en voyant les traces de dents qu’avait laissées son amant sur ses mamelons. Il hocha la tête avec une mimique ironique pendant qu’elle cherchait à les cacher.

— Vous vous êtes bien amusés, hier soir !

— Et alors, tu ne vas tout de même pas me faire une scène ? s’indigna-t-elle.

Agacée de le voir bouder, elle continua d’un ton cynique.

— Ça a dû t’exciter de m’entendre crier, avoue !

Le silence du garçon, ses yeux étrangement brillants lui prouvaient qu’elle avait vu juste.

— C’est de ta faute. C’est toi qui m’as donné envie.

Elle vit qu’il bandait et le tira sur le lit.

— Petit saligaud… Peut-être même que tu t’es branlé en pensant à moi…

Sa voix était douce, complice, et elle se grisait peu à peu du pouvoir qu’elle exerçait sur lui. Elle lui caressa le sexe à travers son slip.

— Dis-moi… Tu l’as fait ?

— Oui.

La soumission de l’adolescent était telle qu’elle pouvait tout se permettre. Elle voulut voir jusqu’à quel point.

— Tourne-toi et mets-toi à genoux !

Fred s’exécuta avec une docilité qui la stupéfia. Lui tournant le dos il s’agenouilla de part et d’autre de ses hanches et cambra les reins. Elle croyait cette sensualité réservée aux filles et comprenait maintenant pourquoi Eva avait pris tant de plaisir à s’amuser avec lui.

Elle tira sur l’élastique de son slip et l’obligea à reculer. Quand il fut à sa portée, elle dégagea ses fesses pour contempler la chair lisse des couilles qui pendaient sous la raie. Elle les empoigna, faisant rouler les noyaux dans les bourses, puis les serra progressivement jusqu’à ce que le garçon gémisse.

— Tu es à moi, n’est-ce pas ?

Sur sa nuque, les boucles blondes du garçon s’agitèrent. Elle eut alors la certitude qu’il attendait ce moment. Il gardait le silence et se contentait de baisser la tête, souhaitant qu’elle écarte les cuisses et lui donne l’ordre d’enfouir sa bouche dans son triangle poilu.

— C’est marrant, un garçon qui n’a pas de poils. Malgré tes jolies petites couilles, tu as les fesses d’une fille.

Elle les embrassa en riant et une sale curiosité l’incita à les lui écarter. Son doigt caressa le pourtour ridé de l’anus et elle s’amusa à le voir se rétracter, puis se relâcher progressivement. C’était la première fois qu’elle voyait un homme dans cette position et en disposait à sa guise.

— Oh ! Mon petit chéri, c’est tellement bon d’être seuls, tous les deux.

Au lieu de les écarter, elle serrait les cuisses pour comprimer sa vulve. Tout à son bonheur d’entendre les halètements du garçon, elle lui lécha l’anus, lui aspira les couilles comme si elle voulait les avaler. Elle perdait pied et sa respiration était brûlante.

— Oh, ce cul… Si j’étais un homme, je te le défoncerais.

Son doigt remplaça sa langue et elle s’étonna qu’il s’enfonce aussi facilement dans le cul de Fred. Les deux noyaux remontèrent violemment dans les bourses. Fred poussa un cri et se tortilla.

— Cochon ! Tu as l’air d’aimer ça ! s’extasia-t-elle.

Elle recommença plusieurs fois et l’entendit grogner.

Entre ses mains, Fred devenait un jouet. Elle eut tout à coup peur qu’il se casse. Il fallait le cajoler, garder sa lucidité.

— Maintenant qu’on se connaît mieux, on va se donner beaucoup de plaisir. Seulement, il faudra être discret et m’obéir, hein ? Ne pas te comporter en petit voyou, comme hier soir… Tu te rends compte, si quelqu’un nous avait vus ?

Elle ponctuait chaque phrase de petites gifles sur les fesses de Fred qui hochait la tête comme un garçon bien élevé.

— Viens sur moi !

Elle attendit qu’il fût au-dessus d’elle pour écarter les cuisses en grand.

— Tu vois dans quel état tu m’as mise ?

Elle guida sa verge dans ses poils trempés et dès qu’il trouva la fente, il s’abattit sur elle.

— Doucement, calme-toi, jeune fou, tu ne pourras pas te retenir.

Il ne l’écoutait déjà plus et la clouait sur le matelas en donnant des coups de reins désordonnés. Claudine essaya de le retenir par les hanches, mais comprenant qu’il était trop tard, elle attira la tête blonde dans son épaule et le laissa se soulager.

CHAPITRE IX

Il y avait maintenant trois jours que Sabrina et Juliette n’étaient pas rentrées chez elle. Elles n’avaient plus un sou, mais malgré la faim qui commençait à les tenailler, elles étaient heureuses. Elles avaient déambulé dans les rues de Paris et comme les nuits étaient douces, elles avaient fini sur les bords de la Seine. En regardant passer les bateaux-mouches, elles s’étaient endormies.

Leur liberté touchait à sa fin. Sans en parler, elles avaient compris qu’il leur fallait mettre un terme à leur escapade. Depuis le début de l’après-midi, elles erraient dans le quartier Beaubourg à la recherche d’une solution pour manger.

— Encore une nuit et on rentre ! avait lâché Sabrina qui n’avait pas envie de se faire ramener par les flics.

— Si on faisait la manche ? proposa Juliette.

Pendant une heure, elles essayèrent, chacune leur tour. Sans résultat.

— Les enfoirés ! pesta Juliette. Pas un rond… et il y en a même qui m’ont proposé la botte.

— Et alors ? répliqua Sabrina en agitant ses tresses. Moi ça ne me dérangerait pas. Je l’ai déjà fait !

Juliette y avait pensé mais elle n’avait pas osé envisager une telle solution. Elle se mit à rire en se dandinant d’une jambe sur l’autre.

— On n’est même pas lavées et puis, j’ai envie de pisser. Je peux pas le faire si j’ai mal au ventre.

— Tiens, ça tombe bien ! Tu pourrais faire du gringue à un mec et l’entraîner dans une sanisette… après tu te débrouilles avec lui.

Juliette fut tentée par cette idée et retourna à la sortie du métro. Au bout d’un quart d’heure, elle passa devant sa copine et lui fit un clin d’œil en signe de victoire. Elle s’était fait aborder par un employé de banque qui sentait l’eau de toilette. Il avait voulu toucher ses seins qu’il entrevoyait sous son tee-shirt et elle l’avait laissé passer sa main par-dessous.

Suivie par l’inconnu d’une cinquantaine d’années en costume clair, elle se dirigea vers une sanisette et lui demanda de mettre des pièces dans l’appareil. Il ronchonna, fouilla dans sa poche et sortit son porte-monnaie. Quand la porte s’ouvrit, Juliette se demanda comment ils pourraient baiser dans un espace aussi étroit.

— Vous voulez bien attendre, parce que j’ai envie de faire pipi ?

L’homme ouvrit de grands yeux. Le langage de la jeune fille sembla tout à coup l’exciter. Son visage s’éclaira.

— Mais pas du tout, petite ! Te voir faire pipi, comme tu dis, est un magnifique aphrodisiaque.

Elle passa devant et le type referma la porte derrière lui. Son eau de toilette atténuait l’odeur nauséabonde et ammoniaquée. Mal à l’aise face au sourire crispé de la fille, l’homme se crut obligé de parler.

— Tu as un préservatif ?

— Non.

— Tu es propre au moins… enfin je veux dire… tu n’as pas de maladie ?

Tout en parlant, il dégrafa les boutons-pressions de la chemise en jean de Juliette et s’extasia sur ses seins épanouis qui pointaient sous le tee-shirt blanc. Pendant qu’il était occupé à lui masser les mamelons, elle en profita pour baisser son pantalon et sa culotte d’un seul mouvement et posa ses fesses sur la lunette recouverte de papier changeable. Dans la rue, un camion accéléra avec un bruit effroyable et il dut élever la voix.

— Alors, tu n’es pas une professionnelle… c’est pour ton argent de poche que tu fais ça ?

Elle fit oui de la tête et le vit sortir un billet de cinquante francs qu’il avait dû préparer à l’avance.

— Ça ira ?

Elle acquiesça. C’était à peu près la somme que lui donnait Paulo, son beau-père, quand il la baisait.

— Vas-y, fais pipi ! ricana-t-il.

Il lui avait toujours été difficile de pisser devant quelqu’un, mais là, malgré son envie, elle se sentait affreusement coincée. Le quinquagénaire fouilla sa braguette et sortit son sexe. Il n’était pas tout à fait raide mais déjà gros et long, avec des veines saillantes.

— Suce-moi bien, et écarte un peu les cuisses, je ne vois rien !

Ses grossièretés firent grossir sa queue. Il retroussa la peau de son gland avant de la lui fourrer entre les lèvres. Surprise par ce comportement brutal, Juliette leva les yeux vers lui, inquiète. Le sommet de son crâne dégarni était en sueur et il ouvrait la bouche en grimaçant comme s’il se brûlait. Elle accéléra ses succions et le fit hoqueter.

— Oooh, quelle bouche de salope… ralentis, pas si vite, je vais tout lâcher. C’est dans ta chatte que je veux jouir ! grogna-t-il.

Juliette, qui n’avait pas pensé au sexe durant trois jours, se sentit tout à coup très excitée par les promesses de l’homme. Elle lui caressa les couilles, mais la douleur au bas de son ventre empêchait son désir de monter comme à l’accoutumée. Elle mit sa main entre ses cuisses et toucha sa vulve.

Le type crut qu’elle voulait se masturber car il l’encouragea :

— Vas-y, branle-toi la moule, puisque tu ne peux pas pisser !

Elle fouilla dans ses poils et étira la crête de chair qui recouvrait son clitoris. Quand elle le fit émerger, elle l’agaça du bout de son index. Sous la caresse, elle poussa un ouf de soulagement et parvint à lâcher un petit jet d’urine qui résonna dans la cuvette métallique.

— A la bonne heure, continue !

Enervée, elle appuya plus fort, écrasant le petit bourgeon de chair sans obtenir de résultat.

Le type parut déçu et comme elle ne parvenait toujours pas à uriner, il se recula et lui ôta sa verge tendue de la bouche.

— Relève-toi. On va baiser debout ! Tu dois avoir l’habitude, non ?

Juliette voulut s’essuyer la vulve mais il l’en empêcha.

— Non, non ! Je te veux bien mouillée.

L’espace était si étroit qu’elle fut obligée de se coller à lui et de s’accrocher à ses épaules pour garder son équilibre. Le sexe raide buta contre le haut de son pubis. L’homme en profita pour glisser ses mains sous son tee-shirt et lui empoigner les seins.

— On ne peut pas, je vais tomber ! dit-elle d’un air désolé.

L’inconnu montra son jean et sa culotte qui lui entravaient les mollets et l’empêchaient de reculer au-dessus de la cuvette.

— Enlève ça et tourne-toi, que je voie ton cul !

Elle parvint à se débarrasser de son slip et de son pantalon en se contorsionnant, puis, elle enfourcha la cuvette en se tournant maladroitement. La main du type se faufila entre ses cuisses et froissa sa fente.

— Bon Dieu, ça sent la moule !

Vexée, Juliette se tortilla pour qu’il enlève son doigt des bords de son anus qu’il s’apprêtait à forcer.

— Non, pas dans le derrière ! J’ai pas envie.

L’homme n’insista pas. Il appuya sur ses reins pour qu’elle se penche et lui écarta les fesses avec ses pouces. Les pieds de part et d’autre de la cuvette, écartelée, elle se sentit à sa merci. A la vue du trou mauve de l’anus et des bourrelets charnus qui pendaient dessous, le type souffla bruyamment. Il griffa la fente poilue et la fit éclater comme un fruit mûr. Les lèvres ouvertes dégagèrent l’orifice du vagin englué de bave. Déboutonnant son pantalon, il le baissa jusqu’à ses genoux, puis fit glisser son caleçon.

— Tu es drôlement bandante, petite. Tu m’a filé une de ces triques…

Il manipula son sexe dressé et le guida entre les muqueuses de Juliette qui frissonna.

— Oh, je vais…

En coulissant violemment en elle, la queue provoqua une douleur dans son ventre. Elle sentit son méat urinaire se dilater et cria.

— Je ne peux plus me retenir !

L’homme ne l’écoutait plus, il accéléra sa cadence et fit claquer son ventre contre ses fesses. Un jet brûlant lui inonda les couilles et cascada dans le trou de la cuvette.

— Laisse-toi aller, petite, pisse !

Juliette eut l’impression que le type devenait fou. Il la baisait rageusement en l’injuriant et lui broyait les fesses. Elle se vidait en poussant des gémissements de soulagement et pourtant la queue qui gonflait dans son vagin lui donnait l’impression d’être remplie à nouveau. Un plaisir exquis ondula par vagues dans son ventre. En jouissant, elle continua d’uriner, s’arc-boutant sur le réservoir placé devant elle. En l’entendant crier, l’homme lui écarta brusquement les fesses comme s’il voulait la défoncer, et éjacula, lui aussi.

CHAPITRE X

En sortant de la sanisette, Juliette chercha Sabrina du regard. Il faisait lourd. Des nuages s’étaient amoncelés au-dessus de la capitale et un orage menaçait d’éclater. Elle aperçut sa copine en train de siroter une canette de bière au milieu d’un petit groupe de punks hirsutes. Sabrina, qui caressait un gros chien noir aux poils touffus, lui fit signe de se joindre à eux.

— Ils sont sympa, je leur ai dit qu’on ne savait pas où dormir cette nuit et ils nous invitent dans leur squat !

— J’avais l’intention de rentrer. Pas toi ?

Sabrina ne lui répondit pas. Habillée comme les trois autres garçons, en pantalon de treillis serré aux chevilles par des rangers, une fille aux cheveux rouges et aux lèvres peintes en vert s’approcha de Juliette d’une démarche incertaine.

— On fait la fête, ce soir ! Ta copine est d’accord. Ça te dit ?

Sa voix était pâteuse, hésitante. Juliette essaya de sourire mais les yeux vitreux de la fille et son accoutrement ne l’encourageaient pas à accepter. Elle portait un collier clouté autour du cou, auquel pendait une laisse qui ballottait entre ses seins, et chacune de ses narines était percée par une petite perle brillante.

Le plus costaud des trois types au crâne rasé lui tendit une bière.

— Ta copine nous a dit que tu t’étais absentée pour faire une pipe à un bourge. Si cet enfoiré t’a refilé un peu de monnaie, c’est le moment d’aller faire les courses pour ce soir.

Elle allait refuser mais Sabrina, l’air enchanté de se faire draguer par les deux autres, qui se ressemblaient étonnamment, lui fit signe d’accepter.

Comme s’il connaissait le chemin, le chien tira sur sa laisse et entraîna le reste de la bande dans son sillage.

De gros éclairs bleus précédèrent la pluie qui se mit à tomber dru. Juliette s’arrêta dans une épicerie arabe pour acheter à manger. Comme Sabrina l’avait suivie, elle en profita pour l’engueuler :

— T’es folle ou quoi ? Ils sont tous à moitié bourrés ! Tu as vu leur dégaine ? Et je n’ai que cinquante balles !

— De toute façon, avec cette pluie, on ne pouvait pas dormir à la belle étoile… et puis… comment tu les trouves, les jumeaux ? Ils ont l’air bien foutus, non ? Ils me plaisent bien. Malgré leur gueule de brute, ils ont l’air gentils.

La petite troupe s’enfonça dans le couloir d’un immeuble aux fenêtres murées et déboucha sur une cour aux pavés disjoints, recouverts de mousse. Le seul accès aux étages supérieurs était une passerelle de secours en partie rouillée, qui montait le long d’un mur. Ils l’empruntèrent pour rejoindre leur abri de fortune.

L’insalubrité des appartements avait fait fuir les habitants, leur expliqua un des types, et en attendant qu’ils soient démolis, le propriétaire, un vieux tailleur à la retraite, fermait les yeux sur leur squat, exigeant une contrepartie.

— Il est pas fou, le vieux dégueulasse ! Toutes les semaines, il nous coupe l’eau et c’est Mimi qui va lui demander de la remettre. Je vous dis pas ce qu’il lui fait, à la môme… Hein, Mimi ? Heureusement qu’elle nous aime…

Il lui claqua les fesses et elle faillit s’étrangler avec sa bière.

— Ouais, Red, acquiesça la fille aux cheveux rouges.

Elle prit un air admiratif et servile pour approuver son homme et lui tendit sa laisse. Il l’attira à lui en la prenant par la taille et l’embrassa goulûment sur la bouche. Mimi avança son bassin et frotta son ventre contre sa cuisse.

— T’as envie ? lui demanda-t-elle sérieusement.

Ses yeux étaient troubles mais elle semblait réellement s’inquiéter des besoins de son amant.

— Viens sur le lit, si tu veux.

— Pas maintenant, lui souffla-t-il. Tu vas faire peur aux deux minettes. Va plutôt préparer la bouffe.

L’endroit était sordide et il fallait faire attention de ne pas rouler sur les bouteilles de bière qui gisaient un peu partout. Des lambeaux de papier peint pendaient des murs et ce qui avait été un appartement ne formait plus qu’une grande pièce dont la cloison centrale avait été abattue sommairement. Les gravats avaient été entassés dans un coin pour faire de la place. D’un côté se trouvait le coin-cuisine avec un lavabo rempli de gamelles sales et un réchaud de camping posé sur une caisse, et de l’autre un espace où deux matelas recouverts de coussins rapiécés et de couvertures trouées étaient posés sur le sol, près d’une fenêtre calfeutrée de plastique transparent.

— Sortez les bibines, il fait soif ! ordonna Red aux jumeaux qui s’étaient mis torse nu.

Avant d’aller laver les gamelles, Mimi se réfugia dans le fond du couloir d’entrée où les deux filles avaient aperçu des W.-C. sans porte. Ils l’entendirent uriner bruyamment puis elle revint en bouclant son ceinturon.

Pendant que Sabrina flirtait avec les jumeaux, Juliette aida Mimi à préparer le maigre repas. Sa curiosité l’amena à lui demander si elle était heureuse de mener cette vie-là. D’une voix pâteuse, l’autre lui donna une réponse logique.

— Quand tes parents sont en cure de désintoxication et te cognent dessus quand ils en reviennent, tu n’as pas d’autre choix que de te tirer.

Elle désigna les trois garçons avec un regard attendri.

— Eux, ils m’aiment et me protègent comme leur petite sœur, sauf que je ne suis pas leur sœur et qu’ils me baisent quand ils en ont envie. J’adore quand ils jouent à me faire mal… et après, Red, il est tellement gentil…

Elle prit subitement une voix enfantine, à peine audible.

— Quand il a des sous, il m’achète des poupées.

Les grondements du tonnerre alternaient avec des éclairs qui éclairaient la pièce comme en plein jour. Ils s’installèrent tous les six autour d’un parpaing servant de dessous de plat et piochèrent avec leurs doigts dans la gamelle de raviolis. L’un des jumeaux se leva pour aller chercher un nouveau pack de bières dans la réserve et alluma des bougies aux quatre coins de la pièce.

— Tu veux voir mes poupées ? demanda Mimi.

Elle n’attendit pas la réponse de Juliette, se leva en titubant et ouvrit la porte d’un placard. Juliette la regarda en choisir une de la taille d’un bébé et lui parler. Comme Red lui faisait les gros yeux, elle poussa un soupir pitoyable.

— Elle n’a pas encore mangé, la pauvre, se défendit-elle.

Sabrina, qui commençait elle aussi à être ivre, se mit à rire bêtement en suçant le doigt plein de sauce tomate que lui tendait un des jumeaux.

Mimi voulut donner le sein à sa poupée, mais Red l’en empêcha sèchement :

— Tu vois pas que tu es bourrée ? Alors arrête de délirer et fous-toi au lit, tu vas finir par te casser la gueule.

La fille s’exécuta en faisant la moue. Elle rangea la poupée et fit passer son tee-shirt par-dessus sa tête. Dans son mouvement maladroit, ses gros seins blancs tressautèrent et firent briller des anneaux qui transperçaient ses tétons noirs, étonnamment longs et étirés. Un autre, plus petit, pendait à son nombril.

— Ça ne te fait pas mal ? lui demanda Juliette, médusée.

Riant aux éclats, Mimi haussa les épaules et se débarrassa de son treillis. Comme les jumeaux s’étaient mis à l’applaudir, elle s’exhiba en roulant des hanches comme une danseuse de cabaret, et tira sur les anneaux.

— Penses-tu, elle aime avoir mal, intervint Red, à qui les provocations de Mimi et la curiosité des autres commençaient à donner des idées. Dès qu’on lui tripote les anneaux, elle mouille. D’ailleurs, Bill ne va pas tarder à rappliquer. Quand une chienne a ses chaleurs, il la sent à des kilomètres.

Le dialogue troubla Juliette et l’exhibition de la fille, à la fois sensuelle et grotesque, lui donna la chair de poule. La flamme des bougies, en oscillant, parait ses gestes syncopés d’ombres étranges. Trop grande pour elle, sa culotte rose était d’une indécente vulgarité. En se contorsionnant, elle tirait dessus, et frottait l’empiècement contre sa vulve. En l’absence d’élastique sur les côtés, ses poils roux s’échappaient sur ses aines et quand elle se retournait, le tissu ne formait plus qu’une bande étroite qui lui rentrait dans la raie des fesses.

Sorti d’on ne sait où, le chien rappliqua et tourna bizarrement autour d’elle. En transe, Mimi caressa la tête du chien et se trémoussa comme une folle. Les yeux révulsés, elle s’amollit, épuisée par cette sarabande, et tomba à genoux sur le matelas. Ce fut comme un signal pour le chien qui poussa sa truffe froide entre les fesses de la fille. Celle-ci se mit à glapir.

— Elle a son compte, ricana Red en épiant sournoisement les réactions effrayées de ses deux invitées. Il lui faut de la bite sinon, elle va avoir une crise de nerfs.

Juliette avala une nouvelle bière d’un trait. Elle en était au moins à sa sixième et avait du mal à rassembler ses esprits. Red se gratta les couilles et fit sortir son sexe de sa braguette.

— Ne reste pas toute seule, viens avec nous sur le lit, on va baiser ! lâcha-t-il d’une voix neutre et détachée en s’approchant de Mimi que son regard halluciné et son visage grimaçant rendaient pitoyable.

Essayant d’émerger des brumes de l’alcool, Juliette se demanda si c’était à elle qu’il s’adressait. Le silence qui régnait dans la pièce lui parut pesant. Elle se retourna et ce qu’elle vit lui donna le vertige. Sabrina était à genoux entre les jumeaux allongés à même le sol. Elle en suçait un et masturbait l’autre.

Un désir brutal et communicatif s’empara de Juliette. Elle s’épongea le front avec son avant-bras.

— Ne te gêne pas pour nous ! Fous-toi à poil, tu transpires ! lui lança Red.

Pendant qu’elle se déshabillait, Juliette se retourna en entendant un des jumeaux grogner. Il venait d’éjaculer dans la bouche de Sabrina et s’agrippait à ses tresses. Elle jura en déglutissant :

— Oh, salaud ! Tu aurais pu te retenir, j’ai horreur de ça !

Pendant qu’elle recrachait le sperme sur son ventre, l’autre la déculotta et lui mit la main entre les cuisses. Elle couina et poussa ses petites fesses brunes sur le doigt qui la pénétrait.

De son côté, Red tirait sur la laisse de Mimi et lui enfonçait sa verge dans la bouche. Il ne lui laissa faire aucun mouvement et lui imposa son rythme, lui maintenant la tête et la guidant avec la laisse.

Une fois nue, Juliette s’allongea, fascinée par l’obscénité de la scène. Malgré la présence inquiétante du chien, elle mouillait rien que de voir les spasmes agiter le corps de Mimi. Les bruits que faisait sa bouche la dégoûtaient et l’excitaient à la fois. Derrière elle, le chien tendit la langue et lapa les bourrelets poilus qui débordaient de sa culotte.

— Pousse-toi, Bill, je vais lui donner son somnifère !

Red ôta son sexe de la bouche de Mimi. Il bouscula le chien qui grognait et se mit à genoux derrière elle.

— Oh, ce Bill, quel cochon !

Red écarta le fond de la culotte englué dans les poils et poussa son gland dans l’orifice béant. Il pénétra la fille en la prenant par les hanches et les cris hystériques de Mimi devinrent terrifiants à mesure que ses coups de reins s’accéléraient. Ils cessèrent brusquement quand le garçon se soulagea en elle.

— Tu vois que tu en avais envie… haleta-t-elle.

En sueur, Mimi se laissa tomber sur le côté, ivre morte. Juliette vit avec horreur le chien se précipiter pour lécher le sperme qui coulait entre ses fesses.

CHAPITRE XI

Malgré la fatigue et l’alcool, Juliette ne dormit pas longtemps. Red et Mimi gisaient au pied du lit, l’obligeant à se pousser en travers pour parvenir à s’enfouir sous les couvertures.

Sur l’autre matelas, Sabrina, sous les assauts répétés des jumeaux, avait joui plusieurs fois. Ses gémissements et les grognements des deux garçons avaient été longs à s’apaiser, remplacés par les ronflements des deux types.

Juliette se réveilla quand les premiers rayons du soleil pénétrèrent par la fenêtre. L’odeur puissante de sexe et de transpiration qui avait envahi la pièce lui parut insupportable. Elle se sentait sale et avait hâte de foutre le camp de cet endroit sordide, mais elle devrait attendre que sa copine se réveille.

Une envie pressante la força à se lever. Elle enfila son tee-shirt et se faufila jusqu’aux toilettes.

Tout en soulageant sa vessie, elle pensa à Momo et à Dédé et se demanda quelle tête ils feraient en la voyant revenir. Paulo et sa mère l’engueuleraient sûrement.

Perdue dans ses pensées, elle sursauta soudain. Le chien était dans le couloir, menaçant, les babines retroussées sur ses crocs et il la fixait. Paralysée par la peur, Juliette n’osa plus bouger. A mesure qu’il avançait, il lui paraissait plus grand que la veille, plus impressionnant. Il ouvrit la gueule et tendit sa langue.

La répulsion fit frissonner la jeune fille. Avec une vivacité surprenante, la bête engagea son museau glacé entre ses cuisses ouvertes et elle se rappela les paroles de Red. Elle comprit soudain qu’il l’avait suivie à cause de l’odeur de son sexe. Elle tenta de repousser la tête hirsute qui s’était faufilée jusqu’à buter contre son pubis, mais au contact du pelage sur sa peau, elle sentit un nouveau frisson la parcourir et se répercuter dans sa vulve. Elle grimaça de dégoût et voulut crier ; quelque chose l’en empêcha. Elle fut vite submergée par la puissance de Bill et sous les poussées brutales de sa tête, cessa de résister.

Elle n’osait plus bouger de peur qu’il la morde. Haletant, il flaira le haut de son pubis, à proximité de son clitoris qu’il ventilait de ses naseaux dilatés. La langue chaude et rugueuse balaya son anus, lissa ses poils, puis remonta lentement en faisant béer les lèvres de sa vulve toute suintante d’urine. Juliette avait suspendu sa respiration. Elle ferma les yeux et laissa échapper un petit cri de mouette. Elle eut honte en pensant qu’on pouvait l’entendre et la voir jouir, comme Mimi hier soir, mais son excitation était telle qu’elle ne faisait plus rien pour se soustraire aux caresses à la fois délicieuses et répugnantes de l’animal.

Jamais une langue ne lui avait procuré ces sensations. Elle déclenchait des tressaillements dans tout son corps, tournoyait dans les plis, adhérait aux muqueuses et les aspirait comme une ventouse. Après un rapide coup d’œil dans le couloir, Juliette cala ses reins contre le réservoir froid, remonta les jambes, ses talons sur le rebord de la lunette. Les mains enfoncées dans l’épaisse fourrure, elle s’agrippa au chien et s’abandonna, les paupières closes.

Assaillie par les spasmes qui lui soulevaient le ventre, elle faillit pleurer de bonheur et étouffa ses gémissements. En rouvrant les yeux, elle sursauta. Red était là, tout nu, et la contemplait, à genoux à côté du chien qui continuait de la lécher bruyamment.

— Alors, on se fait faire une petite langue en sournois pendant que les copains dorment ?

Vexée d’avoir été prise sur le fait, elle devint rouge de honte et tenta de lui expliquer qu’elle n’y était pour rien, que c’était Bill qui l’avait coincée pendant qu’elle pissait.

— C’est un bon chien… mais il ne sait pas s’arrêter.

La menace était à peine voilée.

— Je t’en supplie, empêche-le de continuer !

Red se releva et Juliette vit sa queue se balancer entre ses cuisses. Il chassa le chien et elle put resserrer les cuisses et se redresser.

— Chut ! Ne t’énerve pas, on n’est que tous les deux. Je ne leur dirai rien pour Bill.

Elle le remercia d’un sourire coquin, comme pour lui signifier qu’elle avait compris. Il se masturbait négligemment à quelques centimètres de son visage et sa queue qui enflait donnait du relief aux veines saillantes. Juliette tendit sa main entre les cuisses du garçon, soupesa ses couilles qui ballottaient et les fit rouler. Les poils bouclés qui les enveloppaient lui chatouillaient la paume. Cette simple caresse réveilla son désir.

— Suce-moi !

Elle prit la queue à pleine main et retroussa le prépuce. En sortant du bourrelet de peau, le gland, d’un rose sale, s’élargit. Incommodée par l’odeur aigre, Juliette fit la grimace.

— Non, je préfère baiser !

Red lui fit signe de se lever et se mit à sa place, la queue dressée. Il lui demanda de se retourner et de s’asseoir sur lui. Elle l’enfourcha et s’empala elle-même sur le membre en le guidant avec sa main.

— Oh, merde alors ! Vous… vous baisez ?

Mimi semblait estomaquée. Elle avait fait irruption dans le couloir et se frottait les yeux, comme si elle avait mal vu. Red ne se démonta pas.

— Fais pas cette gueule ! J’ai eu une grosse envie et j’ai pas voulu te réveiller.

Juliette tenta de se relever mais Red la retint par les hanches.

— Reste là ! Tu ne vas pas me laisser en plan.

Mimi se mit à sangloter.

— C’est toujours pareil. Dès qu’il y a une nouvelle, je compte pour du beurre.

Red lui fit signe de s’approcher et quand elle fut près de lui, il lui baissa sa culotte. Lui ceinturant la taille, il lui flatta les reins pour la calmer.

— Mais non, tu sais bien que je t’aime, lui dit-il en tapotant ses fesses nues. Je t’en mettrai un petit coup tout à l’heure. Allez, laisse-nous et va faire le café.

Mimi remonta sa culotte en reniflant et s’éloigna à contrecœur. Cet incident les avait mis dans l’embarras et leur désir s’était évanoui.

— Elle m’a fait débander, cette conne, jura Red. T’as encore envie, toi ? demanda-t-il à Juliette.

— Non.

CHAPITRE XII

Quand Red et Juliette reparurent dans la pièce, le soleil avait investi l’appartement. Blottie entre les jumeaux, Sabrina, réveillée, ne semblait pas pressée de partir. Juliette enfila son slip en observant discrètement Mimi qui faisait grise mine, près du lavabo.

— Il nous a encore coupé l’eau, se lamenta-t-elle.

— Je vais aller lui casser la gueule à ce vieux salaud ! s’exclama Red.

Mimi essaya de le calmer en prenant les autres à témoin.

— Dites-lui, vous, de ne pas faire de conneries. La dernière fois, les flics l’ont embarqué et tabassé. Reste là, je vais y aller.

— Elle a raison, intervint Juliette qui cherchait par tous les moyens à amadouer la fille aux cheveux rouges. Je viens avec toi, si tu veux.

Comme Mimi s’habillait, elle l’imita, puis elles sortirent toutes les deux.

— Je te préviens, lui dit la fille, le proprio est vraiment dégueulasse… Remarque, il n’osera peut-être pas si tu es là. Mais la dernière fois, il m’a filé du fric pour que je pisse et que je chie devant lui. T’imagines ? J’ai rien dit à Red, il lui aurait fait une grosse tête.

Les deux filles n’eurent que la cour et la rue à traverser pour se retrouver en face d’un immeuble cossu.

— C’est là, dit Mimi.

Elles traversèrent un large hall et bifurquèrent dans un couloir menant tout droit à un ascenseur en bois entouré de grilles en fer forgé dont les câbles apparents se mirent en mouvement dès qu’elles appuyèrent sur le bouton.

— Ça existe encore, ces trucs-là ? Je préfère ceux des HLM, glissa Juliette pour dérider Mimi qui faisait une gueule d’enterrement. Au moins, si on se casse la gueule, on ne voit pas la mort arriver.

A la porte du propriétaire, elles sonnèrent et un vieux monsieur aux cheveux blancs, vêtu d’un peignoir élégamment brodé enfilé par-dessus son pantalon, leur ouvrit. Ses yeux se rétrécirent et le pincement de ses lèvres le fit ressembler à un oiseau de proie.

— Oh mais… c’est ma petite squatteuse d’en face ! C’est gentil d’être venue avec une copine. Ne restez pas sur le palier, entrez, mes jolies.

Dans le salon, les meubles ventrus étaient chargés de bibelots, de bougeoirs dorés. Intimidée par le luxe désuet de l’appartement, Juliette se sentit mal à l’aise et prit la parole.

— Nous ne voulons pas vous déranger, monsieur, c’était juste pour l’eau. On ne peut même pas se faire un café et on aurait voulu faire un peu de toilette…

Résignée, Mimi lui fit signe qu’il était inutile d’essayer de l’attendrir. Elle connaissait par cœur le scénario du vieux. C’était le même à chaque fois.

— Oui, oui, je comprends ! Mais l’eau coûte très cher de nos jours… Et bien sûr, vous ne pouvez pas payer autrement que…

Le visage du vieux s’éclaira en voyant Mimi enlever son tee-shirt. Il se frotta les mains.

— Ah ! Si tu préfères payer de cette façon, ironisa-t-il, je ne vais pas m’en plaindre.

Il bougea sa carcasse osseuse et avec un air obséquieux enfouit son visage au creux des deux mamelles blanches qu’elle avait libérées.

— Quelle idée de se percer le bout des nichons avec des trucs pareils ! C’est pour exciter ton mec, hein ? Moi ça ne me fait ni chaud ni froid. Je préfère la chair qui transpire, les poils, les odeurs… tout ce qu’il y a de plus naturel chez une femme.

Pendant qu’il tripotait les anneaux en lui suçant les tétons, elle déboutonnait son pantalon de treillis avec un air de gamine effrontée.

— Je vous préviens… à cause de vous, je n’ai pas pu me laver !

Les yeux du vieux s’arrondirent en fixant le pli formé par le tissu de la culotte séparant les deux renflements bombés de la vulve.

— Hypocrite, va, tu me dis ça à chaque fois Tu sais très bien que ça m’excite.

Avant de s’agenouiller aux pieds de Mimi, il tourna son regard fourbe vers Juliette qui ne l’écoutait pas.

— Et toi, tu ne veux pas faire voir tes trésors à Archibald ? Il saurait te récompenser…

Par-dessus son épaule, Mimi fit signe à Juliette d’accepter. En entendant le mot récompense, elle envisageait bien plus que le rétablissement de l’eau.

— Voyez-vous… des femmes en petite tenue, j’en ai vu des centaines défiler dans mon atelier. J’en ai fait mouiller plus d’une en prenant leurs mesures. Certaines, sensibles à mes doigts d’artiste, faisaient durer l’essayage plus qu’il n’était nécessaire, d’autres m’accordaient leurs faveurs en prenant livraison de leur costume de scène. Ah ! Avec ses doigts de fée, il en faisait des miracles, Archibald !

Tout en racontant ses souvenirs, il lui effleurait le haut des cuisses aussi amoureusement que s’il avait été son amant ; il frôlait les poils fauves qui tapissaient les aines de Mimi, faisait glisser ses doigts fins sous les bords lâches de la culotte. En voyant Mimi frissonner à ces attouchements, Juliette se demanda si, malgré ce qu’elle disait, sa copine n’éprouvait pas un plaisir malsain à rendre visite au vieux tailleur.

Elle-même ressentait des sensations bizarres à observer les doigts longs et manucurés et les mimiques maniérées et perverses qui accompagnaient chacun des gestes du bonhomme.

— Toi aussi, tu te languis de sentir les mains d’artiste d’Archibald sur ta petite fente ? jubila-t-il en s’adressant à Juliette qui s’était débarrassée de son jean.

Il avait vu juste. Celle-ci ne répondit pas et se mit à rougir. Elle avait soudain honte d’être excitée par ce vieux dégoûtant qui aurait pu être son grand-père. Le désir inabouti avec Red se réveillait insidieusement entre ses cuisses. D’un geste furtif, elle tenta d’apaiser les picotements qui lui démangeaient le vagin.

— Non, non, malheureuse, n’y touche pas, s’exclama le vieux qui avait remarqué sa main frotter sa vulve à travers le slip. Laisse-la mouiller toute seule, je vais m’en occuper.

Archibald souhaitait profiter des deux filles à sa guise, à son rythme. Il n’excluait pas, si ses forces ne le trahissaient pas, de les baiser toutes les deux ou même de les enculer et pour cela, il lui fallait un certain temps pour qu’il soit bien raide.

Mimi enjamba sa culotte que le tailleur avait baissée jusqu’à ses chevilles. Il tournait autour d’elle en se déplaçant sur les genoux de façon grotesque et la flairait comme un chien, avec des soupirs extasiés.

Elle riait et dès qu’elle levait les yeux vers Juliette, elle feignait l’exaspération, mais elle ne pouvait s’empêcher de glousser et de tressaillir à chaque fois que le vieux fourrait son nez entre ses cuisses.

— Tu sens la crevette, coquine ! Tu fais bander Archibald, s’exclama-t-il en battant des mains.

Il lui ouvrit les fesses et la renifla longuement. Quand il fut grisé par l’odeur, il enfouit sa langue dans la raie et lécha la tache brune de l’anus. Se prêtant à la caresse, la rouquine roucoula et cambra les reins, comme la veille au soir avec Bill.

— Bon Dieu, tu mouilles encore plus que l’autre fois ! Tu es la fille la plus salope que je connaisse et pour ça, je vais te récompenser. En attendant, va te branler sur le canapé et écarte bien les cuisses, pendant que je m’occupe de ta copine.

En la voyant tortiller ses fesses blanches tachetées de points de son, Juliette eut la certitude que Mimi ne venait pas ici pour s’acquitter d’une corvée comme elle le prétendait mais bel et bien par vice.

— Viens, petite, on va s’asseoir à côté d’elle et tu vas me montrer le beau bijou que tu caches là-dessous.

La voix était mielleuse, à peine audible, propre à donner des frissons. Juliette se laissa tripoter. Il lui caressa le dos, descendit sur ses flancs et lui emprisonna la taille. Avant qu’elle ne s’assoie, sa culotte tirée sous ses fesses s’entortilla autour de ses cuisses.

Le vieux était d’une vigueur étonnante pour son âge. Elle eut à peine le temps d’esquisser un geste qu’elle se retrouva le cul enfoncé dans le cuir mou du divan, face à lui qui était agenouillé à ses pieds. Il la débarrassa prestement de sa culotte et lui écarta les jambes. Une chaleur sournoise se répandit entre ses cuisses et provoqua un spasme dans son ventre.

— Nom de Dieu, j’avais raison. C’est une véritable émeraude, toute brillante, toute… Oh !

C’était la première fois qu’un homme parlait comme ça de sa chatte et elle en avait la chair de poule. Juliette se sentait délicieusement vulnérable car il avait engagé ses épaules sous ses mollets, de sorte qu’écartelée, elle lui offrait ses deux orifices, qu’il flairait à sa guise.

L’un et l’autre se détournèrent un instant vers Mimi qui miaulait, soulevant son bassin au-devant de sa main qui s’agitait frénétiquement dans ses poils roux. Un cri rauque mit fin à ses convulsions et ses fesses retombèrent brutalement sur le cuir du canapé.

Archibald ne la laissa pas souffler. Comme s’il y avait urgence, il farfouilla entre ses jambes pour dégrafer son pantalon.

— Viens vite, ma queue est raide ! Il ne faut pas qu’elle retombe, hein !

Les yeux troubles, Mimi se laissa glisser du divan et rampa entre le canapé et les cuisses maigres du vieux. Il ne portait pas de caleçon et tout son attirail était à l’air.

— C’est doux, murmura-t-elle. Comme les robes de mes poupées.

Le plaisir qu’elle s’était donné l’avait amollie. Avec une tendresse inattendue, elle soupesait les noyaux flasques couverts de poils gris qui étiraient le sac de peau et les faisait rouler dans sa paume. Le vieux ne s’occupait plus d’elle, il léchait la vulve de Juliette, dégoulinante de mouille, et s’appliquait à faire saillir son clitoris. Les tempes bourdonnantes, elle ferma les yeux et s’abandonna.

— Oh, doucement… tu es folle, grogna le vieux en suffoquant.

Mimi avait englouti entièrement son sexe et l’aspirait. N’y tenant plus, il se dégagea de sa bouche et tira Juliette par les hanches. Guidant son gland au bord du vagin, il la pénétra d’un coup de reins.

— Je bande ! Grâce à vous, mes petites chéries.

Enfoncé jusqu’aux couilles, il bougeait lentement en elle, comme s’il avait peur d’être refoulé par les muqueuses trop juteuses.

Mimi avait repris sa place. Les talons à plat sur le cuir, les cuisses grandes ouvertes, elle se tenait docilement à la disposition d’Archibald qui la tripotait négligemment tout en baisant Juliette. Quand celle-ci se mit à jouir, il accéléra le rythme jusqu’à ce que ses râles et ses plaintes s’apaisent.

— A toi, maintenant ! dit-il en s’adressant à Mimi.

Il ressortit son sexe maculé de sécrétions grasses et l’examina. Rassuré par sa raideur, il se déplaça sur les genoux pour se mettre en face de la rousse.

— Toi, c’est dans ton petit trou que je vais te la mettre !

Il avança son visage sous ses fesses qu’elle avait glissées au bord du canapé et passa sa langue sur les fronces de son anus. Au contact humide, celui-ci se resserra, puis peu à peu se relâcha. Le vieux scruta le trou dilaté, le renifla. Les bords étaient boursouflés comme un fruit mûr dont l’intérieur rose et juteux dégageait une odeur aigre et épicée. Le vieux se redressa et força le cratère avec son gland congestionné, refoulant les chairs à l’intérieur.

— Allons, un petit effort, je le sens s’élargir ! Tu l’auras bien gagné, ton pourboire.

Mimi n’avait pas cessé de grimacer. Elle souffla quand elle sentit les couilles buter contre le haut de ses fesses.

— Oh ! Laissez-moi souffler un peu…

Archibald avait le temps. Maintenant qu’il était au fond, il savait qu’il ne débanderait plus. Il pouvait détailler la chatte dont les lèvres étalées libéraient d’épaisses coulées de bave. L’odeur forte qui s’en dégageait faisait frémir ses narines.

Quand il fit ressortir sa queue, Mimi émit une plainte sourde et poussa sur ses intestins.

— Allez-y, c’est bon !

De ses doigts repliés, elle dégagea son clitoris au sommet de sa fente poisseuse, plaça sa main bien à plat dessus et le fit rouler.

Malgré l’afflux de sang qui lui était monté au visage, le vieux ne faiblissait pas, s’enfonçant dans son cul sans relâche. Il coulissait à un rythme soutenu, faisant tressauter les fesses de la fille.

La voix rauque de Mimi résonna dans la pièce. Elle sanglotait de douleur et de plaisir, d’énervement aussi. Elle ne savait plus très bien ce qu’elle disait, mais sa jouissance se précisait.

— Je n’en peux plus… dépêchez-vous ! C’est si bon dans le cul…

Ses sphincters se resserrèrent sur la queue qui enflait. Archibald lâcha tout en grognant. De brèves saccades désordonnée agitèrent son corps et il retomba comme s’il agonisait.

CHAPITRE XIII

Juliette était rentrée à la maison. Elle s’en était tirée avec une engueulade de la part de Paulo et de sa mère et le train-train familial avait repris son cours.

Momo et Dédé lui firent la gueule pendant une semaine.

M. Semour, le patron de la pizzeria où travaillait Claudine Maquaire, cherchait à remplacer le plongeur qui avait pris ses congés. Claudine proposa la place à Fred qui fut tout heureux d’accepter. Tout ce qui lui permettait d’être auprès de la femme dont il était follement entiché était une aubaine.

Claudine ne put faire autrement que de mettre Mireille, son amie et collègue de travail, au courant de sa liaison avec Fred. Malgré sa curiosité maladive, Claudine aimait bien cette brune un peu forte à l’élégance nerveuse avec qui elle faisait souvent équipe. La pauvre essayait, sans résultat, de perdre les quelques kilos pris après son divorce. A vingt-six ans, elle se désespérait de voir que sa silhouette enveloppée n’attirait plus le regard des hommes comme avant son mariage.

Le premier jour, Claudine et Fred étaient arrivés plus tôt. Après avoir salué le patron, ils avaient gagné le vestiaire pour se changer. Pendant qu’il se déshabillait, Claudine n’avait pu résister à l’envie de caresser les couilles de son jeune amant en plongeant la main dans son slip.

— Je regrette de t’avoir empêché de venir, ce matin, lui dit-elle en empoignant sa queue qui avait durci. Mais ça n’aurait pas été raisonnable. J’espère que tu n’en as pas profité pour te masturber. Je préfère que tu gardes des forces pour moi.

Elle enfonça sa main plus profondément et lui massa le périnée avec son majeur. Il sursauta en fermant les yeux.

— Tu y prends goût, hein ?

Claudine accentua sa caresse en lui chatouillant l’anus mais retira vivement sa main en entendant des pas dans le couloir.

Mireille piqua un fard en constatant l’érection du garçon qui n’avait pas eu le temps d’enfiler son pantalon de travail. Claudine surprit une lueur animale dans les yeux de son amie.

Alors que les autres serveuses dressaient les tables dans la salle, la tâche des deux filles consistait à préparer le travail du cuisinier qui n’arrivait que plus tard.

— Toi alors ! Tu ne t’emmerdes pas, tu les prends carrément au berceau, lui lança Mireille en commençant à éplucher les légumes. Tu dois avoir l’impression de sortir avec ton fils.

Piquée au vif, Claudine se sentit obligée de faire allusion aux rapports que sa collègue entretenait de temps à autre avec le patron et qui l’avaient toujours écœurée.

— Si tu préfères subir les humiliations d’un vieux bouc dégoûtant… Fred au moins, il est amoureux de moi. Il me bichonne comme sa fiancée.

Incrédule, Mireille observa le garçon du coin de l’œil. Occupé à laver des gamelles, il faisait tellement de bruit qu’il ne pouvait les entendre.

— Après tout, c’est vrai qu’il est mignon. Ça ne me déplairait pas d’essayer avec un jeunot. Tu pourrais peut-être…

Elle rit d’un air gêné et se reprit.

— Je blague. Je me doute bien que ça ne dépend pas de toi et… les jeunes n’aiment pas les grosses.

— Qui sait… et puis tu n’es pas grosse, rétorqua Claudine.

Elle sentait une excitation bizarre la gagner. Elle posa son couteau et s’essuya les mains. Intriguée par ses sous-entendus, Mireille la regarda se diriger vers le jeune garçon et le prendre par la taille. Pendant qu’ils échangeaient un baiser, elle vit la pomme d’Adam de Fred monter et descendre rapidement. Troublée par la passivité du jeune homme, elle envia sa copine de pouvoir disposer de lui à sa guise et détourna la tête au moment où la main de Claudine s’égarait sous le tablier du jeune garçon.

— Faites attention, le patron pourrait rappliquer !

D’un naturel craintif, Mireille avait toujours eu une peur bleue de M. Semour. Il suffisait qu’il la menace de la mettre à la porte pour qu’elle se mette à trembler comme une feuille. C’est de cette façon qu’il abusait d’elle quand l’envie lui prenait.

Claudine rejoignit son amie qui était devenue toute rouge, plus troublée qu’outrée. Elle avait bien essayé de la faire réagir, de l’encourager à porter plainte pour harcèlement sexuel, mais la peur de perdre sa place lui faisait accepter toutes les compromissions. Le vieux salaud avait des désirs fréquents et sur un signe de lui, la pauvre Mireille s’éclipsait furtivement, et revenait avec le rouge aux joues et les lèvres brillantes.

— Si tu savais comme il est dur, lui souffla Claudine dans le creux de l’oreille en parlant de Fred. Je ne lui ai pourtant pas fait grand-chose. A cet âge-là, ils bandent dès que tu les touches.

Elle en rajoutait à mesure qu’elle voyait changer le visage de la brune. Le bout de ses gros seins dardait sous le Nylon. Elle imagina Fred en train de les lui sucer.

— Ça te dirait que je te le prête ? Ne sois pas gourde, moi aussi, au début, ça me faisait drôle d’avoir un gamin dans mon lit. Maintenant, je regrette de ne pas avoir essayé plus tôt. Il fait tout ce que je lui demande.

Mireille n’épluchait plus les légumes. Elle respirait difficilement.

— C’est vrai ce que tu dis. J’ai déjà pensé à m’envoyer un jeune, figure-toi, mais j’ai toujours eu peur d’être ridicule. Et tu crois que lui…

— Bien sûr, puisque je te dis qu’il fait tout ce que je veux ! Viens, tu vas voir, il a la peau douce comme une fille.

Ebranlée, Mireille parut se laissa entraîner. Elle entrouvrit légèrement la trappe du passe-plat pour s’assurer de la présence du patron derrière son bar et se rapprocha timidement du couple. Claudine avait parlé à l’oreille de Fred et il s’était retourné en écartant son tablier, de sorte que Claudine, blottie contre lui, put aisément baisser la fermeture Eclair de son pantalon.

— Embrasse-le, il adore ça.

En évitant son regard, la brune fixa les lèvres rouges et charnues du garçon avec une attention tendre. La situation était si imprévue et tellement déconcertante qu’elle ne savait pas comment s’y prendre.

— C’est vrai que tu veux bien avec moi ? Je te plais au moins, je ne suis pas trop grosse ?

— Non, non, pas du tout ! Si Claudine veut bien…

En lorgnant dans l’ouverture du pantalon, elle fut heureuse d’apercevoir la bosse qui tendait son slip. Alors elle se décida et écrasa son corps chaud contre celui de Fred.

D’une main maladroite, elle tâtonna dans la braguette entrouverte et quand elle sentit sa paume buter contre la queue raide, elle poussa un long soupir extasié. Elle plaqua la verge contre le ventre du garçon et se mit à la masser de bas en haut à travers le slip.

— Ne sois pas timide, rentre ta main dans son slip, intervint Claudine. Elle n’est pas très grosse, mais elle reste raide aussi longtemps que tu le souhaites.

Devançant les hésitations de Mireille, elle précipita le mouvement, dégrafant la ceinture du pantalon qui tire-bouchonna aux pieds de Fred.

— Vous êtes folles ! Si on me voit comme ça, je vais me faire virer.

Mais Claudine ne l’entendait plus. Elle baissa le devant du slip sous les couilles.

— Regarde, Mireille ! C’est pas mignon, ça ? Ça ne te fait pas envie ?

Mireille s’empara de la verge palpitante qui se dressait.

— Vas-y, branle-le ! Lentement, hein, sinon il va jouir trop vite.

Mireille ferma les yeux et plongea sa langue dans la bouche du garçon. Elle fit bouger ses doigts autour du pénis comme si elle manipulait un objet précieux, tira sur la peau jusqu’à ce que le gland se recourbe et le recouvrit avec une lenteur exagérée.

— Doucement, je ne vais pas pouvoir me retenir… hoqueta Fred, surpris par la chaleur de sa main.

Il la sentit onduler du bassin et se déplacer sur le côté pour presser le bas de son ventre contre sa jambe. Une chaude humidité lui mouilla la cuisse.

— Oh ! vos poils sur ma cuisse… ça m’excite !

Claudine les laissa seuls un instant pour surveiller la salle de restaurant. Ils ne risquaient rien : le patron servait au bar et les filles étaient trop occupées pour venir les déranger.

Quand elle revint vers eux, Mireille avait soulevé le devant de sa robe et accéléré les frottements de sa vulve sur la cuisse tendue de Fred. Elle entendit gémir celui-ci :

— Je voudrais voir vos seins !

Mireille écarta l’échancrure de sa blouse et libéra sa poitrine opulente emprisonnée dans un soutien-gorge transparent. Au centre des larges aréoles, les tétons pointaient. Il les mâchouilla à travers le tissu. Elle frissonna et accentua la pression de ses doigts sur la verge congestionnée.

— Vas-y, mon chéri, tu me fais du bien ! Tu peux te soulager dans ma main, si tu veux, l’encouragea Mireille.

— Non, non, pas tout de suite. J’ai encore envie de vous les sucer.

Elle relâcha son sexe et empauma ses couilles.

— Dégrafe mon soutien-gorge, ça sera plus facile.

Fred passa les mains derrière son dos et fit sauter les agrafes. Il libéra les lourdes mamelles en soulevant les bonnets et les pressa à pleines mains pour faire saillir les mamelons.

Avec une sorte d’inconscience animale, Mireille écrasait son sexe contre la cuisse du garçon en haletant. Ses yeux se voilèrent, elle s’affaissa légèrement, le corps agité de tremblements nerveux.

— Vous… vous avez joui ? s’étonna Fred.

Mireille n’arrivait plus à parler et elle lui fit signe que oui en battant des paupières.

Elle reprit sa masturbation d’un mouvement mécanique et sentit aux contractions de la verge que Fred allait jouir lui aussi. Elle accéléra sa cadence et guetta les soubresauts de la queue. Une giclée épaisse en fusa et s’écrasa sur le carrelage de la cuisine.

Les jambes tremblantes, Mireille laissa échapper un rire hystérique et se raccrocha au corps du jeune garçon.

— C’était bon ! Tu m’as donné tellement de plaisir… tu peux pas comprendre, haleta-t-elle avec des sanglots secs dans la voix.

CHAPITRE XIV

Il y avait longtemps que Mireille n’avait pas été aussi heureuse. Le plaisir qu’elle avait eu avec Fred l’avait rassérénée et mise en appétit. D’autant que Claudine lui avait proposé de recommencer le soir même, après la fermeture.

— Je crois que tes gros nichons lui ont plu. On pourra lui faire tout ce qu’on veut.

— On pourrait aller chez moi, nous serons tranquilles.

Claudine lui avait répondu qu’elle ne pouvait pas rentrer trop tard et que Fred risquait de se faire engueuler par ses parents. C’était totalement faux mais elle avait surtout l’intention de ménager son jeune amant. Elle l’avait tellement sollicité ces derniers temps qu’il commençait à avoir des cernes sous les yeux.

L’air enjoué de Mireille et ses pommettes roses n’échappèrent pas au regard sournois et inquisiteur de M. Semour, le patron.

— Tu es drôlement en forme, ce soir. Tu n’aurais pas un petit copain en ce moment ?

Elle s’empressa de l’en dissuader mais le connaissant, elle pressentait qu’il lui demanderait de rester après la fermeture. Elle lui tendit la soucoupe qui contenait une addition et s’écarta pour échapper à ses mains baladeuses.

— Tu ne perds rien pour attendre, salope !

Il avait baissé le ton pour l’insulter et reprit normalement :

— Ton travail laisse à désirer ces temps-ci. Il faut que nous ayons une petite discussion dès ce soir.

Il avait le don de la culpabiliser. Elle le savait mais c’était plus fort qu’elle, il fallait qu’elle s’interroge sur ce qu’elle avait pu faire comme bêtise.

Elle prévint Claudine qu’elle ne pourrait pas les accompagner parce que le patron voulait la voir à cause de son travail.

— Tu parles, si tu n’as pas encore compris ce qu’il te veut… Tant pis pour toi, puisque tu préfères passer la soirée avec ce vieux dégoûtant !

Elle en aurait pleuré, que Claudine, après avoir été si sympa avec elle, lui parle de cette façon. Elle n’y pouvait rien si elle n’avait pas de caractère. Son moral était subitement retombé à zéro, à l’idée des remontrances qu’allait lui infliger M. Semour. S’il la renvoyait… Non, elle ne voulait pas y penser.

Elle rumina toute la soirée son infortune et quand elle vit partir Fred et Claudine, elle leur fit un petit signe de la main.

M. Semour était un pied-noir petit et râblé qui avait longtemps souffert de son physique ingrat. Toute sa vie, il avait payé pour s’offrir du plaisir. Il n’avait eu qu’une passion : sa femme, victime d’un attentat à Alger juste avant d’être rapatriée et dont il s’occupait obstinément depuis de longues années. La pension qu’on lui avait octroyée lui avait permis d’acheter le restaurant.

Derrière le bar ou perché sur son siège près de la caisse enregistreuse, il prenait plaisir à épier les gens et surtout les femmes. Il avait vite remarqué une certaine fébrilité dans le comportement de Mireille. A force de lui poser des questions aussi anodines qu’insidieuses, il était entré dans sa vie privée. Mettant à profit ses problèmes de couple, il avait feint de la réconforter et en avait fait sa maîtresse. Son chantage au licenciement fonctionnait parfaitement depuis plusieurs mois, et une petite prime venait parfois récompenser la docilité et le zèle de la jeune femme.

Après avoir verrouillé le rideau de fer et mis l’argent de la caisse en lieu sûr, M. Semour s’était réfugié derrière son bureau et attendait.

Mireille frappa avant d’entrer dans la pièce jamais aérée, qui empestait le tabac froid et la sueur.

Elle était passée par les toilettes avant de venir et s’était refait une beauté. Semour attaqua aussitôt :

— Moi, je fais des efforts. Je t’ai donné une prime le mois dernier et toi, tu laisses les clients me piquer des serviettes, des cendriers ; et puis tu t’es gourée trois fois dans tes additions en quinze jours, à mon désavantage bien sûr. Tu crois peut-être que je vais tolérer longtemps tes conneries ?

Mireille n’avait pas pipé mot, une boule lui nouait l’estomac et les larmes affluaient à ses yeux. Quand il lui parlait comme ça, elle se sentait totalement désemparée. Elle regrettait de ne pas avoir suivi Claudine et Fred.

Semour se leva, fit le tour du bureau et la prit par la taille. De sa main libre, il lui pressa brutalement les seins et descendit entre ses cuisses. Il fut satisfait qu’elle ne proteste pas et empoigna les poils de son pubis à travers sa robe. Le regard implorant, Mireille se hissa sur la pointe des pieds pour se soustraire à la douleur.

— Alors, tu ne te sauves plus ?

Il la lâcha et disparut dans l’arrière-boutique d’un pas énergique. Quand il reparut, il n’était pas seul. Un vieil homme chauve à la mine décrépite le suivait.

— Entre, Tonton, la demoiselle va te montrer tout ce que tu veux. Hein, ma poulette, que tu vas accepter d’être gentille avec Tonton ? Quand je lui ai dit que tu étais un peu ronde, il a dit qu’il préférait.

Elle dévisagea les deux hommes en feignant de ne pas comprendre. Ils étaient aussi laids l’un que l’autre et le vieux avait un air vicieux et de gros sourcils qui lui faisaient peur.

— Alors, je te vire ou je te vire pas ? A toi de choisir.

— Vous… vous me gardez, bredouilla-t-elle, résignée.

Ne doutant pas un seul instant de sa réponse, Semour éclata de rire et la poussa vers un fauteuil au cuir élimé, en face du vieux.

— Depuis que je lui ai parlé de ta chatte poilue et du gros haricot qui bande comme une bite de gamin en haut de ta fente, il en tremble, le Tonton.

Elle baissa la tête. En passant devant eux pour s’asseoir, elle sentit une main se faufiler sous sa robe et lui caresser les fesses à travers sa culotte. Elle n’osa pas protester parce que Semour lui faisait les gros yeux. Les doigts du vieux se firent pressants, ils s’insinuaient sous l’ourlet du slip, tâtaient les poils, tournoyaient dans sa fente grasse.

Dans sa précipitation, Semour fit sauter une bretelle de son soutien-gorge et réussit à dégager les deux grosses mamelles pâles en les tirant hors des bonnets. Au centre des larges aréoles grumeleuses, les tétons, tendus comme deux dards à vif, furent happés par la bouche avide du patron. Mireille ferma les yeux en s’imaginant que c’était encore Fred, et non pas ces deux types odieux qui se disputaient sa chair.

— Alors, Tonton, c’est pas de la femelle, ça ? Et en plus, elle aime qu’on la tripote… une vraie petite pute.

— Sûr, c’est autre chose que les androgynes asexués que j’ai l’habitude de voir au peep-show. Elle a des poils et elle mouille, elle.

Semour alluma la lampe de son bureau puis s’assit dans le fauteuil. Il obligea Mireille à rester debout et à se pencher vers lui en prenant appui sur les accoudoirs. Ses gros seins se balancèrent mollement entre ses bras. Derrière elle, le vieux en profita pour lui relever sa robe et plonger son visage dans la dentelle de la culotte dont l’empiècement tout fripé disparaissait dans le sillon profond des fesses.

Une sorte d’ivresse honteuse alourdit le ventre de Mireille. Elle ravala ses sanglots en s’efforçant de rester impassible, mais elle sentait bien que les frissons qui traversaient ses reins allaient la faire abdiquer.

— Deux hommes pour toi toute seule, tu te rends compte ! Un devant, un derrière. J’en connais qui aimeraient être à ta place, et en plus, tu ne seras pas virée, rigola Semour. Peut-être même qu’on te donnera la pièce.

Pris d’une hâte soudaine, il déboutonna sa braguette et extirpa de son slip un boudin sombre dont le gland congestionné pointait. Elle dut écarter les jambes et se pencher un peu plus pour avaler la grosse prune violette qu’il lui tendait en soulevant son bassin.

— Ah ! Ça fait du bien. Tu n’es peut-être pas la meilleure serveuse, mais comme suceuse…

Encouragé par la docilité de Mireille, le vieillard décolla l’empiècement humide du sillon tapissé de bouclettes brunes et insinua sa langue aussi loin que le lui permettait la posture de la fille. Le clitoris gluant lui glissait entre les doigts, mais à force de l’agacer, il devint dur et s’étira. Il réussit à s’en saisir en le branlant contre l’os du pubis.

— Bon Dieu, c’est vrai qu’il est gros !

De temps à autre, le corps secoué de contractions nerveuses, Mireille laissait échapper un gémissement et le vieux s’écartait d’elle en respirant bruyamment. Parfois, il se penchait de côté pour échanger une mimique complice avec Semour qui se faisait sucer.

— Dis, Tonton, tu veux qu’elle te fasse une pipe à toi aussi ? Allez, allez, ne te gêne pas… c’est pas souvent que tu as l’occasion. Elle, elle s’en fout, une bite c’est une bite.

Il lui claqua la cuisse pour qu’elle tourne ses fesses vers lui.

— Allez, relève ta robe si tu veux que je te bouffe le cul ! Faut tout te dire… Tu n’as donc rien appris en trois ans de mariage ?

Mireille se dégoûtait de toujours accepter les humiliations de Semour, mais finissait par se demander si ce sentiment d’avilissement ne la stimulait pas. Ce type repoussant parvenait toujours à la faire jouir. Il ne l’embrassait pourtant jamais, aucune gentillesse ne sortait de sa bouche. Il n’y avait que le sexe qui l’intéressait et quand il s’était soulagé, il ne lui laissait même pas le temps de s’essuyer. Elle remettait sa culotte et il la jetait dehors. Elle rentrait chez elle, la mort dans l’âme, physiquement apaisée mais anéantie.

Semour avait rapproché les deux sièges. Tout en retenant l’ourlet de sa robe au niveau des hanches, Mireille grimpa à reculons sur le fauteuil, ses genoux de part et d’autre des cuisses de son patron. Elle se retrouva à quatre pattes, la croupe tendue vers lui et le visage au-dessus du sexe du vieux.

— Ta culotte est drôlement mouillée, tu as dû te chatouiller pendant ton service ! J’espère que tu te laves les mains pour servir les clients.

Tonton avait ouvert son pantalon et abaissé son slip sous ses couilles couvertes de poils gris. Mireille avala entièrement le sexe ridiculement court qui ne bandait qu’à moitié. Elle poussa une longue plainte car Semour, qui avait fait glisser sa culotte à mi-cuisses, frottait son menton mal rasé sur les lèvres grasses de sa vulve. Sa langue tourna entre les muqueuses roses du vagin et remonta plus haut, dans le cratère poilu de l’anus.

Tonton délirait comme s’il était surpris de bander.

— Oh, tu es une bonne petite, tu suces mieux qu’une pute. Faudra pas m’en vouloir, je sens que…

Le reste de sa phrase s’étrangla dans sa gorge. Il lui caressait les cheveux en accompagnant sa tête qui montait et descendait le long de sa verge dressée. Mireille sentit frémir celle-ci entre ses lèvres et voulut se redresser, mais en la maintenant aux tempes, il l’en empêcha. Comme elle lui tâtait les couilles, un spasme fit enfler la queue et immédiatement un crachat gluant se répandit sur sa langue.

Tonton poussa un grognement sourd et se renversa dans le fauteuil en haletant.

— C’était si bon !

— T’inquiète pas, elle a l’habitude d’avaler la fumée ! le rassura Semour.

Mireille se redressa, les joues cramoisies et les tempes fiévreuses. Elle essuya les gouttes de sperme qui perlaient au coin de sa bouche. Elle avait honte, mais ce dégoût d’elle-même l’excitait. Elle ressentit une furieuse envie d’être battue, punie d’être là, si excitée.

Les fesses posées sur le ventre de Semour, elle ne pouvait détacher son regard de l’énorme trique qui frôlait ses poils et se dressait sous elle, entre ses cuisses. Une douleur lancinante lui tenaillait le ventre, les fourmillements de son vagin lui donnaient le vertige.

— T’en as envie, hein ?

Il la connaissait bien. Elle hésita à répondre puis jeta :

— Oui… mais je vous en prie, taisez-vous !

Poussée par Semour, elle descendit du fauteuil, sa culotte aux genoux. Il lui ordonna de l’enlever.

— Donne-la à Tonton, en souvenir.

Il la lui détacha des mains et la lança au vieux.

— Pose tes grosses miches sur le bureau et branle-toi.

Il lui demandait de le faire devant lui chaque fois qu’ils se retrouvaient dans ce bureau.

Plus fort que la résignation, le désir de s’exhiber la poussa. Elle se hissa sur le meuble et bascula en arrière, les jambes pendantes. Puis, un bras en travers des yeux pour ne pas croiser le regard des deux hommes, elle souleva sa robe et plaqua sa main sur sa touffe. Semour lui releva les jambes, disposa ses talons sur le bord du bureau et lui enfonça un doigt dans le vagin. Il le retira maculé de sécrétions, puis le lui enfila dans l’anus.

— Voilà ce qu’elle préfère ! dit-il à Tonton qui ne les quittait pas des yeux. Plus je lui asticote le trou du cul, plus son clito grossit.

Mireille couina et sa main s’activa entre les lèvres molles de sa vulve. Ecartant ses poils gluants de mouille, elle fit darder son clitoris hors du capuchon de chair mauve. Elle le frôla, évitant soigneusement de le tripoter. Un deuxième doigt rejoignit celui qui coulissait dans son cul. Son orifice s’élargit, ses chairs se distendirent, tandis que son bassin se soulevait.

— Regarde, Tonton, elle va jouir ! Je le sens à son trou du cul qui se crispe sur mes doigts.

Le vieux se pencha pour mieux voir.

— Ça alors… jamais vu une fille mouiller autant. Elle me ferait crever.

Les oreilles bourdonnantes, Mireille ne les entendait plus. Emportée par le plaisir, elle se cabra, ses fesses s’agitèrent et elle retomba, inerte. Des gémissements ponctuaient ses spasmes. Sournoisement, elle observa Semour qui baissait son pantalon et son slip. Ses couilles pendaient, sa queue dure au gland violacé lui sembla énorme.

— Dernier acte ! s’exclama-t-il. Demain, tu penseras à moi en t’asseyant.

Il lui releva les jambes et guida son sexe entre ses fesses. Elargi, l’anus bâilla et le gland le dilata, refoulant les chairs, avant de s’enfoncer d’une poussée.

La douleur parut insignifiante à Mireille. Elle se cramponnait d’une main au bord du bureau et de l’autre, se masturbait rapidement. Sa mouille dégoulinait entre ses cuisses, sur le membre qui coulissait brutalement au fond de son rectum.

Sa vue se troubla, ses yeux se révulsèrent et elle crut s’évanouir. Semour l’encouragea à serrer les fesses.

— Oh putain, ce cul ! C’est un four !

Remplie, Mireille sentit la queue gonfler et se contracter, et elle jouit avec des sanglots, quand une giclée brûlante et grasse fusa entre ses fesses.

Comme à son habitude, Semour avait poussé quelques grognements. et à peine soulagé, il remonta son slip et son pantalon.

— Allez, faut pas traîner là !

Il la remit debout, encore pantelante, et trois minutes après, elle se retrouva dehors, encore plus seule, glacée.

CHAPITRE XV

En rentrant chez elle, Mireille n’eut ni la force ni le courage de se laver. Elle se contenta de s’essuyer sommairement après avoir fait pipi et contrairement à son habitude, n’eut aucun mal à s’endormir.

Le lendemain matin, elle se réveilla tôt et la première chose qu’elle fit fut de téléphoner à Claudine. Elle tenait à s’excuser pour sa lâcheté, mais sa véritable motivation était autre. Elle espérait bien qu’elle lui reparlerait de Fred.

Ce fut justement lui qui décrocha. Mireille, en entendant sa voix mal assurée, fut troublée.

— Ah, c’est vous… Claudine est sous la douche, lui dit-il. Je vais la chercher.

Elle attendit un petit moment puis la voix de Claudine se fit entendre.

— Tu n’as pas le moral, c’est ça ? Allez, viens ! tu connais le chemin… Fred est seul avec moi, il s’est couché de bonne heure hier soir et il est en pleine forme.

Mireille n’en espérait pas tant. Une fois lavée, elle enfila une guêpière noire, y ajusta des bas résilles puis se contempla dans la glace. Elle n’avait jamais porté cette tenue depuis son divorce.

— Une vraie pute, se dit-elle tout haut.

Elle se sentait portée par une irrésistible envie de plaire. Ses seins blancs débordaient des balconnets jusqu’aux aréoles. Elle essaya plusieurs culottes et opta pour une rose en coton, bordée de fine dentelle. Elle n’avait plus le temps de se raser les aines et tenta sans succès de repousser les poils qui dépassaient du slip.

Vêtue d’une robe légère, elle fut en cinq minutes devant l’immeuble de Claudine. Quand elle sonna, Fred lui ouvrit. Le ruban qui retenait ses cheveux lui donnait l’air d’une fille et il ne portait qu’une culotte en soie, si fine qu’elle ne cachait rien du relief de son sexe.

— Entre vite ! souffla Claudine à Mireille sidérée.

Elle se tenait derrière lui, en peignoir de bain, les cheveux encore mouillés. Elle tapota les fesses de Fred et ils se dirigèrent tous trois vers le salon.

— J’étais en train de le préparer pour toi. Il adore que je le déguise en fille et que je lui donne la fessée.

— En travesti ? s’étonna Mireille.

— Non, non ! Ce n’est pas ce que tu penses. On a tous de drôles d’idées dans la tête. Lui, son truc, c’est de se faire punir par une femme, et ensuite de se faire consoler. Plus je suis sévère et plus il m’aime. Tu dois comprendre ça, toi ?

Mireille rougit en comprenant l’allusion et voulut changer de sujet. Elle s’adressa à Fred qui apportait du café sur un plateau.

— Ça ne te dérange pas que je sois là ? Tu n’aurais pas préféré être seul avec Claudine ?

— Non, non ! dit-il d’un air coquin.

Il prit place entre les deux femmes, sur le fauteuil, et posa sa tête sur l’épaule de Mireille qui sirotait son café :

— Je crois que Claudine a décidé que vous me corrigeriez.

Claudine fut très contente de voir l’effet des paroles de Fred sur le visage de son amie.

— Je… je n’ai jamais fait ça.

— Justement ! intervint Claudine. Tu n’as pas idée du plaisir que ça procure, de faire jouir un garçon de cette façon.

L’émotion de Mireille fut à son comble quand elle vit Fred se mettre en position, en travers de ses genoux, la joue contre la cuisse de Claudine qui s’était rapprochée. A la première claque, un peu molle, son amie l’exhorta :

— Plus fort et plus vite ! Ne lui laisse pas le temps de respirer.

Elle s’exécuta jusqu’à ce que sa main lui fasse mal, fixant tour à tour les fesses du garçon qui tressautaient et ses yeux brillants qui semblaient l’encourager à continuer. Effectivement, elle trouvait ça grisant et une onde de chaleur naquit entre ses cuisses.

Au bout d’un moment, elle entendit geindre Fred et comme Claudine lui caressait les cheveux, puis les épaules, la verge du garçon gonfla contre sa jambe.

— Ça suffit pour la fessée, murmura Claudine.

Elle se pencha pour tirer le slip de Fred sous ses fesses rondes et fermes et sourit en constatant leur teinte sombre. Elle mouilla son doigt et fouilla dans la raie qui s’était relâchée. Sa main s’immobilisa, d’un mouvement circulaire du poignet, elle fit disparaître son majeur tout entier dans l’anus.

Fred poussa une plainte. Entre les pans écartés du peignoir de Claudine, il aperçut la masse sombre et touffue de son pubis et y faufila la main.

— Oh, le cochon, le petit vicieux ! fit-elle en prenant son amie à témoin.

Son air faussement indigné amusa Mireille qui se prenait peu à peu au jeu pervers du couple. La fessée l’avait excitée et une vive émotion s’empara d’elle alors que la verge raide et humide de Fred frottait contre ses bas. Pourtant, elle attendit sagement les ordres de son amie.

— Tu n’as pas honte de te frotter comme un chien en rut ? Allons, debout. Je suis sûre que notre invitée brûle d’envie de t’examiner de plus près.

Fred se releva face aux deux femmes, le slip aux genoux et la verge dressée. A l’extrémité de son gland décalotté, un peu de sperme translucide perlait. Tout dans son regard exprimait la soumission, même quand il lorgnait sournoisement entre leurs cuisses et fixait la crête sombre des lèvres de Claudine entre ses poils.

— Eh bien, ma chérie, cette petite pine raide ne te fait pas envie ? Tu n’as pas à te gêner pour moi, tu sais.

Fred s’approcha en creusant les reins. Il soupira en sentant la main hésitante de Mireille lui palper les couilles, puis le sexe. Tout en observant Claudine, la jeune femme nettoya de sa langue le filet baveux qui s’étirait du gland à la hampe.

Le garçon ferma les yeux. La bouche chaude avalait sa verge, l’engloutissait jusqu’à la racine des poils. Les mains posées de chaque côté de ses hanches glissèrent jusqu’aux fossettes de ses fesses. Mireille s’activa en sentant les spasmes secouer le corps de l’adolescent. Dans sa bouche, la queue se cabra et deux salves successives lui inondèrent le palais.

Le sperme avait un goût fade, moins âcre et moins odorant que celui de Semour. Elle l’avala sans grimacer et relâcha le sexe qui barbouilla sa joue. D’un geste protecteur, elle ceintura les reins qui s’agitaient encore de contractions brutales. Elle leva les yeux vers le visage de Fred, le gratifia d’un sourire, puis se tourna vers Claudine qu’elle entendait haleter.

— Il est parti si vite… fit-elle d’un air confus.

Elle n’insista pas car Claudine, jambes écartées, se masturbait d’un geste lent, les yeux dans le vague. Fred se mit à genoux entre ses cuisses et lui lécha l’entrée du vagin, là où un peu d’écume blanchâtre moussait sur les replis de chair. Du doigt, il chercha l’anus et le força.

— Oh oui, mets-le bien au fond ! l’implora Claudine.

Soulevant son bassin, elle plaça ses mollets sur ses épaules pour mieux s’offrir au doigt qu’il faisait tourner vicieusement dans son cul. Un cri rauque s’échappa de sa gorge. Elle le tira par les cheveux en ondulant du bassin pour écraser sa vulve sur son visage et retomba sur le côté.

— Tu ne te déshabilles pas ? Il va te faire la même chose, si tu veux. Il aime ça… tiens, j’ai une idée : enlève juste ta robe et allonge-toi sur le tapis en fermant les yeux.

Mireille obéit sous le regard éberlué des deux autres. Elle se sentit terriblement gênée et aussi très excitée de s’offrir au jeune garçon dans cette tenue. Il la fixa bizarrement entre les cuisses et elle se sentit toute molle en s’allongeant sur le tapis.

— Tu es drôlement sexy, gloussa Claudine. Regarde comme tu l’excites !

Le sexe de Fred se redressait, oscillant entre ses cuisses.

Fred s’agenouilla à côté d’elle et l’embrassa sur la bouche. Elle brûlait d’envie d’ouvrir les yeux et de l’attirer sur elle mais elle n’en fit rien. Il lui suçota le bout des seins, frôlant son ventre qui se creusait.

Mireille laissa échapper un râle voluptueux. Elle mouillait tellement qu’elle sentait le jus lui couler entre les fesses. Claudine les rejoignit et caressa le dos et le cul de Fred comme si elle était très fière de lui.

— Je te l’avais dit que c’était un amant merveilleux… et tu n’as pas encore vraiment goûté à sa langue.

Mireille se tortillait en suffoquant sous les doigts de Fred. Il lui chatouillait les aines, effleurait les poils qui dépassaient de sa culotte, en évitant soigneusement sa vulve. Impatiente, elle souleva les hanches, tendit son pubis au-devant de sa main.

Puis, énervée, elle cria qu’elle ne pouvait plus attendre, qu’elle allait jouir.

— Non, non, pas tout de suite, la supplia Fred.

Lui aussi était énervé. Il tira sa culotte sous ses fesses en lui repliant les jambes contre la poitrine. La joue sur le tapis, il observa l’entaille qui semblait avoir éclaté comme une figue trop mûre. Tout autour, les poils noirs étaient agglutinés en longues mèches gluantes. Des muqueuses du vagin suintait une épaisse bave blanchâtre. L’odeur aigre ne le fit pas reculer. Il y plongea sa langue et la fit jouir.

— Tu es adorable ! lui dit-elle, essoufflée. J’ai tellement besoin de caresses…

Fred s’était allongé sur elle et lui pressait les seins tout en frottant son sexe contre son ventre.

— Tu as envie, hein ? Viens !

Elle se débarrassa de sa culotte et reprit la position, jambes relevées.

— Moi aussi, j’ai envie !

Elle guida son gland dans la raie poisseuse de ses fesses. Un peu surpris, il l’interrogea du regard.

— Oui, là ! Dans le derrière…

Il préféra la laisser faire. Du bout des doigts, elle ajusta le gland congestionné à son anus et se poussa contre lui. La pine suivit le mouvement et s’enfonça jusqu’aux couilles.

Elle dut le tenir aux hanches, car déjà il s’affolait en elle. Pour jouir pleinement, il lui fallait se masturber en même temps. Semour, la première fois qu’il l’avait enculée, l’avait prise de force et la violence de son orgasme avait été une révélation. Depuis, elle ne pouvait jouir que de cette façon.

Tout en se branlant, elle lui imprimait son rythme.

— Voilà ! Comme ça, pas plus vite…

Mireille poussait sur ses intestins, contractait ses sphincters comme si elle voulait se soulager. A ce rythme, elle pouvait sentir la moindre palpitation de la queue qui allait et venait dans son rectum.

— C’est divin ! gloussa-t-elle.

Elle vit Fred grimacer, ouvrir la bouche. Elle essaya d’imaginer ce que Claudine lui faisait, car elle ne sentait plus les couilles du garçon claquer contre ses fesses.

Placée derrière lui, son amie lui avait planté son pouce dans l’anus, et lui pressait les couilles entre ses doigts.

Le garçon eut un sursaut et Mireille crut qu’il allait pleurer. Il n’osait plus bouger. Sa verge s’était brusquement gonflée et immobilisée dans ses entrailles. Pressentant qu’il allait jouir, elle se branla vivement.

— Soulage-toi, petit chéri… laisse-toi aller !

Elle lui lâcha les hanches et dès qu’il fut libre de ses mouvements, il la laboura brutalement, comme s’il voulait lui faire mal. Elle cria et jouit en le sentant se répandre au fond de ses intestins.

Epilogue

Pendant que Mireille faisait sa toilette dans la salle de bains, Claudine en profita pour attirer Fred dans la cuisine. Elle entreprit de le laver dans l’évier. Un petit pincement de jalousie s’était emparé d’elle au moment où il avait joui dans le cul de Mireille. Son pouvoir sur lui en avait été sérieusement ébranlé. Elle s’en voulait d’avoir joué ainsi et se sentait tout à coup inquiète à l’idée qu’il se détourne d’elle.

— Elle t’a fait bien jouir, hein ?

— Oui… mais toi aussi, pourquoi toutes ces questions ?

Tandis qu’elle prenait un gant de toilette, elle l’embrassa derrière la nuque, le mordilla et se colla à lui amoureusement.

— Elle ne t’a pas tourné la tête au moins ?

— Non, non ! répondit Fred d’un air faussement détaché.

Elle lui savonna les fesses, s’attarda dans la raie. Puis, de son autre main, comme elle avait l’habitude de le faire, elle lui massa la verge dans l’espoir de lui redonner de la vigueur.

— C’est toujours à moi, tout ça ? lui souffla-t-elle.

Elle n’en était plus si sûre. Elle était encore plus émue que d’habitude de le décalotter et de faire surgir la petite prune rouge de son gland.

Fred eut envie de la taquiner.

— Bien sûr ! C’est pas parce qu’elle m’a donné son cul… au fait, pourquoi tu ne m’as jamais donné le tien ?

Claudine blêmit. Elle lâcha sa queue.

— Parce que je n’aime pas ça ! Je trouve ça…

— Sale ? minauda Fred.

Elle s’en voulut de l’avoir provoqué.

— Non, ce n’est pas ce que j’ai voulu dire… Je te promets…

Le dialogue tourna court, car Mireille simplement vêtue de sa guêpière, les rejoignit. Avec une insolente insouciance, elle se frotta au corps nu de l’adolescent.

— C’est vrai que tu es un amant merveilleux dit-elle en l’embrassant sur la bouche.

Elle lorgna sa bite à nouveau raide et s’en empara.

— Elle n’est pas très grosse mais tu sais t’en servir ! Quand Claudine me vantait tes mérites, je ne la croyais pas. J’ai déjà envie de recommencer.

Mireille ne vit pas le regard noir que lui lançait son amie. Elle continua avec l’aplomb d’une fille qui a retrouvé le goût de vivre :

— Si Claudine le permet, tu pourras venir me voir quand tu veux !

Claudine n’en donna jamais à Fred l’autorisation mais, en revanche, lui donna son cul, comme promis.

Hélas pour elle, elle ne fut pas récompensée, car Fred, croyant avoir trouvé une nouvelle Eva, se jeta dans les bras de Mireille.